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José Correia Machado foi uma personalidade que ajudou muito no 
desenvolvimento urbano de Montes Claros. Nascido na nossa “Prince-
sinha do Norte”, no dia 28 de outubro de 1933, era filho mais novo do 
casal José Corrêa Machado e Gabriela Prates Costa Machado. 

Durante uma entrevista no programa “Boa Tarde 
Norte”, o professor Brunno Soutto compartilhou de-
talhes e insights sobre o Projeto “Leitura de Mundo” 
em Francisco Sá.  Em sua participação, Soutto desta-
cou os objetivos e impactos da iniciativa, enfatizando 
seu compromisso com o crescimento educacional e 
profissional de alunos de escolas públicas e jovens em 
situação de vulnerabilidade. 

O North Esporte Clube, líder da tabela, do Campeonato Mineiro Módulo II, está se preparando para um embate emo-
cionante contra a URT neste domingo, dia 26 de maio, às 15:30 horas. O jogo, que acontecerá na Arena DB em Patos de 
Minas, promete ser um dos momentos mais decisivos desta temporada.

José Correia Machado e 
sua contribuição para o 
desenvolvimento urbano da 
cidade

North Esporte Clube enfrenta URT em 
confronto importante fora de casa

Professor Brunno Soutto Apresenta Projeto 
“Leitura de Mundo” em Francisco Sá durante 

Fiemg homenageia Gil Pereira no Dia 
da Indústria 2024
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PF desmantela esquema 
de migração ilegal para 
os EUA 

Carreta cegonheira 
pega fogo na BR 251 
em Salinas: bombeiros 
atuam rapidamente

A Prefeitura de Montes Claros não para e continua le-
vando asfalto para os bairros periféricos e comunidades 
rurais da cidade. Na noite dessa quinta-feira, 23, o prefei-
to Humberto Souto e o vice, Guilherme Guimarães, assi-
naram a Ordem de Serviço para asfaltamento de ruas no 
distrito de Vila Nova de Minas e nas comunidades rurais 
de Samambaia e Estreito de Miralta. 

Prefeitura anuncia 
asfaltamento de ruas 
para Vila Nova de Minas, 
Estreito de Miralta e 
Samambaia

O deputado Gil Pereira, presidente da Comissão de Minas e Energia, da Assembleia Legislativa, foi 
homenageado nesta quinta-feira (23/05/24) pela Federação das Indústrias de Minas Gerais (Fiemg) 
durante solenidade em comemoração ao Dia da Indústria 2024. O evento tem como objetivo valo-
rizar empresários, autoridades públicas e representantes do setor produtivo que contribuem para o 
desenvolvimento econômico e social do Estado e do país.

ENERGIA SOLAR

CIDADE 6

Mais de 300 pessoas já 
foram capacitadas pelo 
Norte Empreendedor em 
menos de dois meses

Pouco mais de um mês do lançamento da 
edição 2024 do Norte Empreendedor, programa 
criado pelo Sicoob Credinor em parceria com o 
Sebrae Minas, mais de 300 empreendedores já 
participaram das atividades oferecidas, que neste 
ano serão realizadas em 16 municípios da região. 
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Reflexões absurdas de perguntas 
que desafiam a lógica

GREGÓRIO JOSÉ
JORNALISTA/RADIALISTA/FILÓSOFO

2 OpiniãO

Livro, um sobrevivente

Processamento de dados expõe o mais 
emergente desafio da IA na Nuvem

AROLDO VEIGA
ESPECIALISTA EM LÍNGUA

ALESSANDRO BUONOPANE
CEO BRASIL DA GFT TECHNOLOGIES

Amigos da lógica, da razão e, 
claro, da paciência! Hoje, vamos 
mergulhar nas profundezas das 
perguntas que nos tiram o sono e, 
se não nos tiram, deveriam. Prepa-
rem-se, porque o questionamento 
vai ser profundo, mais profundo 
que a mente de um filósofo em cri-
se existencial.

Comecemos com os dinossau-
ros: como diabos sabemos que som 
faziam se nunca vimos um? Talvez 
por isso que filmes de dinossauro 
são sempre tão ruidosos, para com-
pensar o silêncio da nossa ignorân-
cia. Hollywood tem essa licença po-
ética, mas nós? Quem sabe algum 
dia descobriremos que, em vez 
de rugir, os dinossauros cantavam 
como canários.

Agora, sobre essa máquina de 
cartão. Como é que ela sabe que 
errei a senha, se só eu sei a senha? 
Deve ter um sexto sentido, ou tal-
vez um mestrado em telepatia. 
Quem programou essa máquina, 
com certeza, não confia no sigilo 
alheio.

E vamos falar de Adão e Eva. Ti-
nham umbigo? Adão veio do pó e 
Eva da costela. Se não tinham, ima-
ginem o desconforto nas aulas de 
anatomia. Mais ainda, como seria 

um corpo humano sem um umbi-
go? Um mistério bíblico e anatômi-
co que fica para os estudiosos de 
plantão.

Água-viva morta? Seria então 
uma água-morta. Mas é justo com a 
vida que ela se apresenta. Temos aí 
uma contradição biológica que faria 
Darwin levantar uma sobrancelha.

E o transporte público? Se é 
público, por que pagar? Devíamos 
fazer um crowdfunding pra carona 
coletiva, não acham? A democratiza-
ção da carona pode ser o próximo 
grande movimento revolucionário 
urbano.

Portão de correr que não corre? 
Deveria ser renomeado para portão 
de andar devagar. Essas nomencla-
turas enganosas só servem para au-
mentar o nosso já vasto catálogo de 
frustrações diárias.

Ah, e algemar alguém com um 
só braço? É preciso um curso avan-
çado de mágica. Talvez até um di-
ploma em criatividade policial. Os 
mestres do improviso ficam sem 
saber se usam uma corda ou um 
elástico.

Falando em moda, quem deci-
de que biquíni na praia é aceitável, 
mas calcinha e sutiã na rua é um es-
cândalo? Será que é a proximidade 

com a água salgada que faz toda a 
diferença? Ou talvez seja o sol, que 
purifica os padrões de vestimenta?

Quem foi o gênio que descobriu 
que água sacia a sede? E por que 
não ganhou um Nobel por isso? A 
ciência das obviedades também me-
rece reconhecimento.

Alta estima que fica baixa? Só a 
autoestima tem esses altos e baixos, 
uma verdadeira montanha-russa 
emocional. As palavras e seus para-
doxos, uma aula grátis de filosofia.

Fechar um olho e não ver nada 
por ele faz sentido, mas fechar os 
dois e tudo ficar escuro é um mis-
tério digno de um Sherlock Holmes 
da oftalmologia. A lógica às vezes 
parece brincar de esconde-esconde 
com a gente.

E no esporte, teria algum bom-
beiro que torce para o Botafogo? A 
piada se faz sozinha, meus amigos. 
Vamos dar crédito aos que mantêm 
a chama da paixão esportiva acesa, 
mesmo quando o time não ajuda.

Por fim, tudo junto se escreve 
separado e separado se escreve 
tudo junto. É, a língua portuguesa 
também gosta de nos pregar peças. 
Se fosse um jogo, estaríamos sem-
pre perdendo de goleada.

Sejamos honestos: essas pergun-

Doze de outubro é celebrado o 
Dia Nacional da Leitura, instituído 
por lei em 2009. Mas você sabe o 
que mudou no mercado editorial 
e o que temos a comemorar? Você 
conhece a opinião de especialistas 
acerca do futuro deste hábito mile-
nar? Sabe quais mudanças já estão 
em curso?

O fato é que o universo dos 
livros é permeado de mitos e ver-
dades. Naturalmente você já ouviu 
falar nos benefícios da leitura, que 
desenvolve o senso crítico, a cog-
nição, o vocabulário... Tudo isso é 
verdade, a ciência atesta. Contudo, 
será que também é verdade que o 
brasileiro lê pouco, que hoje em 
dia ninguém mais se interessa por 
livros?

Desde que o homem inventou 
a escrita, há cerca de 4 mil anos, as 
plataformas de leitura têm se apri-
morado de acordo com cada época. 
Primeiro vieram os papiros, depois os 

pergaminhos, o papel, a imprensa... 
Recentemente a literatura entrou na 
era digital. O hábito então começou 
a migrar do papel para as telas, e o 
motivo é simples: o e-book é ecológi-
co, mais leve, mais barato... Durante a 
pandemia, as vendas neste segmento 
cresceram 50%.   

Além disso, o livro digital é mais 
fácil de comprar e o acesso é imedia-
to. O usuário ainda pode armazenar 
centenas de obras em um único dis-
positivo, ajustar o tamanho e o tipo 
da fonte, o nível de brilho e até cor 
da tela. 

Diante de tantas vantagens, eis 
a pergunta que não quer calar: será 
que tudo isso significa o fim do livro 
impresso? Provavelmente não! O livro 
já sobreviveu a guerras, ditadores e 
fogueiras santas. Certamente se adap-
tará às novas tendências de mercado 
e continuará vivo.     

Até porque tem o aval da ciência. 
Quando se trata de educação infantil, 

pesquisas afirmam que estudar no pa-
pel aumenta a concentração do alu-
no. Na Suécia, por exemplo – onde 
o sistema educacional é um dos me-
lhores do mundo –, o livro digital já 
vinha sendo adotado há quinze anos, 
em paralelo com o livro impresso. Re-
centemente, amparado por estudos 
científicos, o país decidiu voltar a usar 
apenas livros de papel.     

O Brasil, apesar de tantos núme-
ros negativos, tem muito a comemo-
rar no que diz respeito ao consumo 
de livros. O país figura entre os dez 
maiores mercados do planeta e, ape-
sar de tímido, o aumento nas vendas 
tem se mantido em constante ascen-
são.

O fato é que é possível conviver 
com as duas tecnologias, aproveitar 
o que há de melhor em cada uma. O 
mais importante é não deixar a chama 
da leitura se apagar. Que tal então ce-
lebrarmos o Dia Nacional da Leitura 
com um bom livro brasileiro?

A tecnologia e o ambiente de 
negócios estão maciçamente no 
ambiente de Cloud (Nuvem) hoje 
e isto é algo irreversível. Quem 
me acompanha dentro e fora do 
mundo profissional já me ouviu 
ao menos uma vez falando ou es-
crevendo a respeito disso. Entre-
tanto, a dinâmica e a velocidade da 
evolução tecnológica já fizeram o 
debate avançar um pouco mais, e 
a capacidade de processamento de 
dados aparece como tema central 
do uso da inteligência artificial (IA) 
na Nuvem.

As vantagens de tornar a Nuvem 
o “coração” de todo e qualquer 
negócio se baseia na premissa do 
“onde” deixar de ser o mais impor-
tante, dando lugar ao “como”. O 
uso de servidores e grandes estru-
turas físicas se viram substituídos 
por servidores mais modernos, 
arrojados, que permitem maior es-
calabilidade, com menores custos e 
maior eficiência, tudo incorporado 
pela geografia digital.

Por uma questão lógica, a gran-
de maioria das soluções de IA, seja 
Generativa ou não, roda dentro do 
ambiente de Nuvem. Contudo, a 
alta capacidade de processamento 
em tal ambiente está gerando sé-
rios desafios à infraestrutura exis-
tente. Treinar modelos de IA para 
tarefas diversas, personalizadas a 
cada negócio, do Banking ao va-

rejo, passando pela experiência 
customizada aos clientes, não foi 
afetado, mas essa nova tecnologia 
“tem fome”. Eu explico.

A inteligência artificial trabalha 
com volumes gigantescos de dados 
e informações, e as Nuvens já con-
cebidas hoje correm para atualiza-
ções importantes, a fim de garantir 
o pleno funcionamento e adequa-
ção ao que a IA e seus desenvol-
vedores pedem. Um exemplo: am-
bientes formados por unidades de 
processamento central (CPUs) vêm 
dando lugar aos com unidades de 
processamento gráfico (GPUs) no 
desenvolvimento e uso de IA em 
Nuvem. O motivo? Os GPUs são 
projetados para suportar mais car-
gas simultâneas de trabalho, algo 
central para os Modelos de Lin-
guagem de Grande Escala (LLMs) 
gerarem textos, fotos e outros 
conteúdos em ferramentas como o 
ChatGPT e o Bard, para mencionar 
apenas duas.

Assim como um ano recheado 
de novidades tecnológicas, lidera-
das pela IA e suas consequências, 
2023 também se notabilizou por 
ser a época na qual aumentar a 
eficiência e a produtividade, com 
menos recursos disponíveis, tor-
nou-se fundamental para o avanço 
dos negócios. O cliente é cada vez 
mais o centro da operação, e a sua 
experiência capitaneia todos os es-

forços por inovação, novos serviços 
e produtos, além do aumento de 
receitas. E tudo isso, sem exceção, 
pode ter a IA como aliada primor-
dial, caso as empresas se posicio-
nem estrategicamente para investir 
e tirar o melhor proveito dessa tec-
nologia.

Na Nuvem e com o auxílio da 
IA, é possível escalar atividades re-
petitivas e longas, enquanto o lado 
humano das operações fica com a 
supervisão de tais processos, como 
um verdadeiro copiloto. O maior 
espaço restante da jornada de tra-
balho fica, assim, disponível para 
tarefas mais estratégicas, criativas e 
orgânicas, para as quais a computa-
ção ainda não avançou o bastante 
para substituir o elo humano. Apro-
veito para dar uma opinião pessoal 
de que a tecnologia não evolui para 
roubar postos de trabalho, mas sim 
para provocar disrupção, deman-
dando atualizações e a criação de 
novas funções.

Mas, retomando o raciocínio 
que amarra tantas variáveis, devo 
dizer que as principais plataformas 
de Nuvem pelo mundo estão traba-
lhando para adequar as suas infra-
estruturas diante da demanda por 
um número crescente de cargas 
de trabalho, de machine learning e 
temas associados. Com mais GPUs 
na Nuvem, teremos algoritmos com 
mais desempenho, com diminuição 

tas não nos levam a lugar nenhum, 
mas o importante é o caminho, não 
a chegada. Afinal, é rindo dessas 

coisas que sobrevivemos ao caos 
cotidiano. E com isso, espero que 
estejam todos prontos para uma pa-

lestra cheia de curiosidades, risadas 
e, quem sabe, algumas respostas. 
(baseado em uma piada)

do tempo para conclusão de tarefas 
e geração de soluções. O aprendi-
zado profundo para uma infinidade 
de aplicações só cresce, assim como 
a “fome” por bases de dados exis-
tentes, em favor de outras novas a 
serem criadas.

E no nosso dia a dia? Estamos 
falando em processos cada vez 
mais complexos, em que a análise 
de crédito para uma vasta gama 
de perfis de clientes poderá sair 
em poucos minutos, tudo de for-
ma digital. Ou ainda uma série de 
produtos customizados para um 
cliente interessado em Seguros, de 
acordo com o seu perfil e conside-

rando as variáveis de sinistro de 
determinado bem em determinada 
localidade. E que tal a identifica-
ção rápida e precisa da veracidade 
de conteúdos postados em sites e 
redes sociais, ou de falhas poten-
ciais na área de cibersegurança? 
Tudo isso e muito mais pode ter 
impacto com IA na Nuvem.

O aparente desequilíbrio entre 
a demanda de IA e o suprimento 
de estruturas em Nuvem deve 
diminuir a curto e médio prazo. 
Como um consultor experiente 
que atua em uma multinacional de 
atuação em 16 países, eu aposta-
ria nisso. O “boom” da inteligên-

cia artificial não irá embora, e os 
provedores de hiper escala estão 
engajados em dar a sua contribui-
ção para que a inovação continue 
de vento em popa. Do outro lado, 
o mundo dos negócios não escon-
de o seu apetite por modelos que 
tragam rentabilidade, segurança e 
eficiência – seja na Nuvem públi-
ca, privada ou híbrida.

Sabemos que a complexidade 
apenas vai escalar no ambiente 
tecnológico tanto quanto for pos-
sível. O emergente desafio da vez 
é a (revolução da) computação 
quântica, mas isso é um tema para 
um outro dia.
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    ENERGIA SOLAR

DÉLIO VAI PARA O ATAQUE 

O deputado federal e pré-candidato a prefeito Délio Pinhei-
ro (PDT) fez duro pronunciamento na tribuna da Câmara dos 
Deputados para denunciar que os kits de material escolar da 
rede municipal de ensino de Montes Claros foram adquiridos 
em fevereiro, mas ainda não chegaram aos alunos. Ele pontuou 
que estamos no final de maio e as aulas começaram já há al-
guns meses. Pinheiro também destacou que o município caiu 
no índice que mede a qualidade da educação básica, o IDEB, 
passando de 6,4 para 6,2, o que o coloca na 155a posição no 
setor em Minas Gerais. 

MARCELO TAMBÉM ATACA 

Logo após a vinda do deputado federal Nikolas Ferreira (PL) 
a Montes Claros, para lançamento de pré-candidatura a prefei-
to, o deputado federal Marcelo Freitas (UNIÃO) usou a tribuna 
da Câmara para falar que “pessoas que sequer colocam recursos 
nas instituições, que só ficam nos discursos vazios, são recebi-
dos como se fossem bons agentes públicos.” Como já destaca-
mos aqui, Nikolas Ferreira teve 22 mil votos em Montes Claros e 
apresentou, pelo menos isso é o que já foi divulgado, apenas R$ 
500 mil em emendas para uma instituição de saúde da cidade 
em um ano e meio de mandato. 

MARCELO TAMBÉM ATACA II

O deputado Marcelo Freitas, que teve 16 mil votos em Mon-
tes Claros, apresentou no mesmo período cerca de R$ 11,5 mi-
lhões para a mesma instituição. Marcelo não citou o nome de 
Nikolas no pronunciamento, tampouco é possível afirmar que 
o discurso foi voltado à presença do deputado de extrema-di-
reita na cidade nessa semana, mas a conexão temporal escreve 
as entrelinhas. O pronunciamento também pode evidenciar, a 
depender da interpretação, o distanciamento entre Marcelo e 
ex-aliado político, que cuidou da recepção a Nikolas na cidade 
e cuja instituição que dirige foi a mais contemplada pelas emen-
das de Freitas desde que ele assumiu o mandato de deputado 
federal em 2019. 

REUNIÃO COM MULHERES 

Nessa quinta-feira (23), o partido CIDADANIA promoveu en-
contro em Montes Claros com suas filiadas e pré-candidatas a 
vereadora para discutir a importância das candidaturas femini-
nas. Neste sábado (25), será a vez do UNIÃO BRASIL. O partido 
reúne suas adeptas na OAB Eventos, de 8 às 13 horas. Serão 
abordados temas como planejamento de campanha, estratégias 
de marketing, técnicas de oratória e gestão financeira. Pré-can-
didato do partido a prefeito, Guilherme Guimarães deverá mar-
car presença. 

UNIMONTES SELECIONA PROPOSTAS 

A Incubadora de Empresas de Base Tecnológica (Inemontes) 
da Universidade Estadual de Montes Claros (Unimontes) abriu 
edital para selecionar empreendedores ou aspirantes a empre-
endedores do Norte de Minas que tenham negócios que de-
sejam desenvolver. A Universidade oferecerá aos selecionados 
assessoria técnica e uma série de qualificações. As inscrições po-
dem ser feitas no site da Unimontes até o dia 2 de junho. Uma 
excelente oportunidade para quem deseja ter a consultoria de 
professores com ampla titulação acadêmica. 

MEIO AMBIENTE 

A tragédia climática no Rio Grande do Sul acende o alerta 
para todas as regiões onde ocorrem alagamentos, incluindo 
Montes Claros. Aqui, onde também convivemos com um calor 
cada vez mais forte, estão sendo registradas, com muita frequ-
ência, inundações. Lembro da região da Igreja Rosa Mística, Par-
que Sagarana e adjacências para ficar somente em um exemplo, 
isso sem falar as chamadas áreas de risco na periferia. É preci-
so que os pré-candidatos a prefeito tenham propostas sérias e 
consistentes, longe do negacionismo e das malucas teorias que 
são formuladas sobre o tema, para prevenir os efeitos de um 
aquecimento global acelerado, que está provocando alterações 
no clima em todos os pontos do mundo, inclusive em Montes 
Claros. Fica a pergunta: será que estamos preparados para um 
período chuvoso apenas levemente mais forte do que esses que 
resultaram nessas inundações por aqui? 

Pecê Almeida Júnior é jornalista e publicitário e fechou esta 
coluna às 10h08 de 24 de maio de 2024

Categoria ‘’Construtores do Progresso’’ – Por sua atuação em prol 
da energia solar, deputado Gil Pereira recebe premiação das mãos 

do presidente da Fiemg, Flávio Roscoe, do ex-presidente, Olavo 
Machado, e do 1º secretário da Assembleia, Antonio Carlos Arantes

Deputado Gil Pereira e sua esposa, Christina, com o procurador-
geral de Justiça de MG, Jarbas Soares, e Cristiana, e CEO e 

cofundadora da Sigma Lithium, Ana Cabral, e sua assessora, Ligia 
Pinto

Deputado Gil Pereira e CEO e cofundadora da Sigma Lithium, 
Ana Cabral, durante evento que tem objetivo de valorizar 

empresários, autoridades públicas e representantes do 
setor produtivo que contribuem para o desenvolvimento 

socioeconômico de Minas Gerais e do Brasil 

Fiemg homenageia Gil Pereira 
no Dia da Indústria 2024

Instituições promovem simulado de 
acidente de trânsito para fechamento 
da Campanha Maio Amarelo

O deputado Gil Pereira, presidente 
da Comissão de Minas e Energia, da 
Assembleia Legislativa, foi homenage-
ado nesta quinta-feira (23/05/24) pela 
Federação das Indústrias de Minas 
Gerais (Fiemg) durante solenidade 
em comemoração ao Dia da Indústria 
2024. O evento tem como objetivo 
valorizar empresários, autoridades 
públicas e representantes do setor 
produtivo que contribuem para o de-
senvolvimento econômico e social do 
Estado e do país.

Neste ano, a cerimônia teve como 
tema  “Atitudes que inspiram transfor-

mação. Ações que impactam o futuro” 
e foi realizada no Minascentro, em 
Belo Horizonte. Gil Pereira recebeu 
destaque na categoria “Construtores 
do Progresso”, devido à sua atuação 
em prol da utilização de fontes de 
energias renováveis, especialmente a 
fotovoltaica.

Minas lidera energia fotovoltaica

Atualmente, Minas Gerais é líder 
nacional na geração de energia solar. 
“Nos últimos 12 anos, tenho trabalha-
do intensamente com as energias re-
nováveis, principalmente a solar foto-

Categoria “Construtores do Progresso” destaca personalidades e 
empresas que contribuem para o desenvolvimento de Minas Gerais 
e do Brasil

voltaica, tanto a geração distribuída, 
dos telhados e terrenos em residên-
cias, comércios, indústrias e na área 
rural, quanto a geração centralizada, 
das grandes usinas. Nosso Estado 
gera 20% de toda a energia solar pro-
duzida no país. Graças à minha luta 
parlamentar e às inovadoras leis que 
fizemos na Assembleia, possibilitan-
do a posição de liderança de Minas 
no setor”, declarou Gil Pereira.

“Senso de oportunidade e perse-
verança”

“O deputado Gil Pereira é da-
queles que têm a perspicácia e a 
inteligência para identificar uma 
oportunidade e, também, a necessá-
ria perseverança. Ele não descansou 
até ter transformado Minas Gerais 
em uma potência solar”, ressaltou o 
presidente da Fiemg, Flávio Roscoe.

Dentre outros homenageados, 
Ana Cabral, CEO e cofundadora da 
Sigma Lithium, foi agraciada com 
“Mérito Industrial do Ano” e des-
tacou a trajetória da empresa. Va-
lorizando o papel das mulheres no 
setor produtivo, ela apontou o papel 
da empresa para a construção do 
quarto maior complexo industrial 
mineral do mundo, atrás somente 
da Austrália. 

Professores e alunos do Sesi e do 
Senai, que se destacaram ao longo 
dos últimos meses, também foram 
agraciados na categoria “Portadores 
de Futuro”, e um grupo de colabora-
dores da indústria foi homenageado 
com a medalha “Mérito do Trabalha-
dor’”.

Professor Mateus Simões, vice-go-
vernador de Minas Gerais, enalteceu 
a atuação da Fiemg a favor de toda 
a sociedade mineira: ’’Por meio de 
parcerias entre o poder público e a 
iniciativa privada, Minas Gerais al-
cançou o menor índice de desem-
prego da sua história”.

Também estiveram presentes: 
prefeito de Belo Horizonte, Fuad 
Noman; deputado estadual Anto-
nio Carlos Arantes; procurador-ge-
ral de Justiça de MG, Jarbas Soares; 
superintendente do Ministério do 
Trabalho, Carlos Calazans; secretá-
rio de Estado de Desenvolvimento 
Econômico, Fernando Passalio; da 
Fazenda, Luiz Cláudio Gomes; de 
Planejamento e Gestão, Luísa Bar-
reto; de Meio Ambiente, Marília 
Melo; de Desenvolvimento Social, 
Elizabeth Jucá; e presidente da Fe-
comércio, Nadim Donato, dentre 
outros.

Na manhã da próxima terça-feira 
(28), às 9 horas, órgãos de trânsi-
to, segurança pública e instituições 
parceiras realizarão um simulado de 
acidente automobilístico na Praça Dr. 
Carlos, no centro de Montes Claros. 
A ação encerrará as atividades realiza-
das durante o mês em alusão a Cam-
panha Maio Amarelo.

O evento contará com a participa-
ção do Corpo de Bombeiros Militar, 
Polícia Militar, SAMU, Polícia Civil, 
MCTrans, Guarda Civil Municipal, 
VLI, entre outros, que trabalham diu-
turnamente na prevenção e no aten-
dimento de ocorrências relacionadas 
a acidentes de trânsito.

Em 2024, o movimento tem como 
tema central a “Paz no trânsito come-
ça por você.” A iniciativa busca incen-
tivar a população a refletir sobre as 
atitudes, responsabilidades ou emo-
ções do dia-a-dia que influenciam no 
modo em que cada um se comporta 
no trânsito.

Durante todo o mês de maio, as 

instituições realizaram, não apenas 
em Montes Claros, mas em cidades 
como Janaúba, Januária, Salinas, Fran-
cisco Sá e Bocaiuva diversas ações de 
conscientização para crianças e moto-
ristas, através de blitze educativas nas 
respectivas cidades.

Maio Amarelo
O Maio Amarelo é um movimento 

internacional de conscientização para 
redução de sinistros de trânsito. Tem 
como objetivo colocar em evidência o 
tema da segurança no trânsito, além 
de mobilizar a sociedade para disse-
minar conhecimento e ações que ga-
rantam essa segurança.

A cor amarela foi escolhida por 
simbolizar a atenção e também a si-
nalização de advertência no trânsito. 
O laço representa que os acidentes 
de trânsito são também considerados 
uma epidemia e segue a mesma dire-
triz das campanhas de conscientiza-
ção contra o vírus HIV, o combate ao 
câncer da mama (Outubro Rosa) e ao 
da próstata (Novembro Azul).

Dados
Mais de 5 milhões de pessoas mor-

rem anualmente no mundo, devido a 
lesões intencionais ou não intencio-
nais. Os acidentes automobilísticos 
são a causa mais comum de mortes 
por trauma, representando cerca de 
24 % do total dessas mortes, algo em 
torno de 1.200.000 mortes por ano.

No Norte de Minas, o 7º Batalhão 
de Bombeiros atendeu em 2023, 
1.001 ocorrências de acidentes de 
trânsito. Até maio de 2024, foram 
atendidas pelo Batalhão 341 ocorrên-
cias.

Já o SAMU Macro Norte, em 2023, 
contabilizou 6.957 acidentes de trân-
sito no Norte de Minas, sendo só 
em Montes 3.039 atendimentos. Em 
2024, de janeiro a abril a soma é de 
2.047 ocorrências na região e 893, em 
Montes Claros.

Prevenção
Todos os anos, o Corpo de Bom-

beiros e o SAMU atendem um grande 
número de acidentes com óbitos e 

vítimas lesionadas. São vítimas en-
carceradas, presas às ferragens e gra-
vemente feridas, o que demanda um 
tempo-resposta ágil e eficiente. Toda-
via, quando o socorro precisa agir é 
porque, de alguma forma, a preven-
ção falhou.

Nesse sentido conscientizar a to-
dos sobre os riscos dos sinistros de 
trânsito, de modo a evitá-los em prol 
da proteção e valorização da vida faz-
-se necessário.

Na interação com a linha férrea, 
a adoção de alguns cuidados diários 
por motoristas e pedestres pode evi-
tar acidentes e preservar vidas, como: 
parar, olhar e escutar antes de cruzar 
a linha férrea; não estacionar veículos 
perto do trilho; abaixar os vidros e o 
som do carro antes de cruzar a linha; 
se escutar a buzina do trem, ficar 
atento e esperá-lo passar. A atenção 
é o principal fator para se evitar um 
atropelamento ou colisão, portanto, 
só atravesse a linha férrea em locais 
seguros e sinalizados.
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    CALAMIDADE PÚBLICA

    PESSOAS QUE FIZERAM MONTES CLAROS

    VIDA NOVA PARA VILA NOVA

    MEI-LHORANDO A VIDA DO MEI

Professor Brunno Soutto Apresenta Projeto 
"Leitura de Mundo" em Francisco Sá durante 

José Correia Machado e sua contribuição 
para o desenvolvimento urbano da cidade

Prefeitura anuncia asfaltamento de ruas para Vila 
Nova de Minas, Estreito de Miralta e Samambaia

Prefeitura e SEBRAE realizaram mutirão para a 
declaração anual dos MEIs

GABRIELE SANTOS

Durante uma entrevista no pro-
grama “Boa Tarde Norte”, o profes-
sor Brunno Soutto compartilhou 
detalhes e insights sobre o Projeto 
“Leitura de Mundo” em Francisco Sá.

 Em sua participação, Soutto des-
tacou os objetivos e impactos da ini-
ciativa, enfatizando seu compromis-
so com o crescimento educacional 
e profissional de alunos de escolas 
públicas e jovens em situação de vul-
nerabilidade. 

O “Leitura de Mundo”, como ex-
plicado por Soutto, não apenas pro-
porciona conhecimento acadêmico, 
mas também busca oferecer oportu-
nidades de desenvolvimento pessoal 
e acesso à educação superior. Duran-
te a entrevista, ele detalhou os qua-

tro segmentos fundamentais do pro-
jeto - Educação, Profissional, Saúde e 
Cultura - e as sete frentes de atuação 
que abrangem desde pré-vestibular 
gratuito até acompanhamento psi-
cológico.

 A importância da parceria com 

instituições locais e o engajamento 
da comunidade foram aspectos res-
saltados pelo professor como fun-
damentais para o sucesso e impacto 
social do projeto. Soutto encerrou a 
entrevista expressando sua confian-
ça no potencial do Projeto “Leitura 

de Mundo” para promover uma 
mudança positiva na vida dos parti-
cipantes e na comunidade em geral. 
Seu entusiasmo pela causa educacio-
nal foi palpável, inspirando os espec-
tadores a se envolverem e apoiarem 
essa valiosa iniciativa.

José Correia Machado foi uma 
personalidade que ajudou muito no 
desenvolvimento urbano de Montes 
Claros. Nascido na nossa “Princesi-
nha do Norte”, no dia 28 de outubro 
de 1933, era filho mais novo do casal 
José Corrêa Machado e Gabriela Pra-
tes Costa Machado.

De acordo com o historiador Wa-
nderlino Arruda, ele cursou o primá-
rio no Colégio Imaculada Conceição 
e o secundário no Ginásio Diocesa-
no, concluindo o Curso Científico 
no Colégio Marconi, em Belo Hori-
zonte. No ano de 1961, graduou-se 
em Arquitetura na Universidade Mi-

nas Gerais (UMG).
A Catedral de Montes Claros foi 

palco de seu casamento com Layce 
Costa Tourinho, em 14 de julho de 
1962. Mudou-se para Belo Horizon-
te, onde ao lado do irmão Décio 
Machado e do colega Fajardo Vasco, 
ambos também arquitetos, criou a 

Construtora Casagrande.
Segundo o historiador, José re-

tornou a Montes Claros em 1964 e 
trabalhou na Prefeitura Municipal, 
assessorando o então prefeito Antô-
nio Lafetá Rebelo (o Toninho), sem 
receber vencimentos. Na ocasião, 
participou de diversas ações para o 

desenvolvimento urbano da cidade, 
como a elaboração do projeto de 
construção do Parque Municipal 
Milton Prates e do Plano Diretor do 
Município, que resultou na constru-
ção da avenida Deputado Esteves 
Rodrigues, a Sanitária, ideia sua e do 
engenheiro Ivanildo Fragoso.

Anos mais tarde, tornou-se Se-
cretário de Planejamento, quando 
então projetou a avenida que hoje 
tem seu nome, na região central da 
cidade. Faleceu em 14 de fevereiro 
de 1999, aos 65 anos, em Montes 
Claros, a cidade que ajudou a trans-
formar. (HÉLDER MAURÍCIO)

A Prefeitura de Montes Claros 
não para e continua levando as-
falto para os bairros periféricos 
e comunidades rurais da cidade. 
Na noite dessa quinta-feira, 23, o 
prefeito Humberto Souto e o vice, 
Guilherme Guimarães, assinaram 
a Ordem de Serviço para asfalta-
mento de ruas no distrito de Vila 
Nova de Minas e nas comunidades 

rurais de Samambaia e Estreito de 
Miralta.

O asfaltamento de ruas, tanto 
na zona urbana quanto na zona 
rural, faz parte do Programa de 
Investimento no Cidadão (PIC). 
Participam da solenidade verea-
dores, secretários, servidores e 
moradores das comunidades de 
Monte Alto, Tabuas, Samambaia, 

Estreito de Miralta e Vila Nova de 
Minas.

Em seu depoimento, o prefei-
to Humberto Souto disse que “a 
proposta é melhorar a vida das 
pessoas. E nada melhor que servir 
a nossa população, oferecendo a 
ela dignidade. Estruturar nossas 
comunidades rurais é um grande 
passo para melhorar a qualidade 

de vida das pessoas. Estamos ofe-
recendo os benefícios para que 
nossa população tenha uma me-
lhor qualidade de vida”.

Guilherme Guimarães, vice-
-prefeito, observou que “já asfal-
tamos os acessos dos principais 
distritos. E hoje estamos asfal-
tando as ruas dentro das comu-
nidades. A estrutura que estamos 

oferecendo para as comunidades 
rurais é a mesma da zona urbana. 
Estruturamos as escolas, inclusi-
ve com merenda de qualidade, e 
postos de saúde. E o asfaltamento 
das ruas não poderia ficar de fora. 
Não é por que é uma comunidade 
rural que não pode ter asfalto”.

Representando os moradores 
das comunidades, Luiz Marcos 

Pereira destacou que “há anos 
os moradores reivindicavam o 
asfaltamento de ruas nas três co-
munidades. Esses benefícios vão 
revigorar mais a vida de nosso 
povo, que agora poderá andar 
mais e sair de dentro das casas. O 
asfalto é saúde também. Ficamos 
muito felizes com esse pacote de 
asfaltamento”.

A Prefeitura de Montes Claros, 
por meio da Sala Mineira do Em-
preendedor da Secretaria de Desen-
volvimento Econômico e Turismo, 
e em parceria com o SEBRAE, reali-
zou nessa quinta-feira, 23, mutirão 
de atendimento GRATUITO aos 
Microempreendedores Individuais 
(MEI) que ainda não haviam realiza-

do a Declaração Anual do Simples 
Nacional (DASN-SIMEI). A ação 
aconteceu na Praça Beato Francisco 
Coll, no bairro Maracanã, zona sul 
de Montes Claros. A iniciativa faz 
parte da programação da Semana 
do MEI, que acontece em todo o 
Brasil, de 20 a 24 de maio.

Vale destacar que o prazo para 

entrega da declaração termina em 
31 de maio. A DASN-SIMEI é uma 
obrigação anual das empresas cons-
tituídas como Microempreendedor 
Individual (MEI) e deve ser enviada 
por todos os empresários que op-
taram por este sistema especial de 
tributação por qualquer período 
no ano-calendário de referência, 

mesmo que não tenham registrado 
receita. Em Minas Gerais, são 1,7 
milhão de MEIs com essa obriga-
ção. Em Montes Claros, são mais de 
34 mil.

Os microempreendedores que 
não apresentarem a DASN até o pra-
zo estipulado arcarão com juros e 
multa por mês de atraso. Além dis-

so, o MEI que deixar de apresentar 
a DASN-SIMEI por um período su-
perior a 90 dias (contados do venci-
mento do prazo de entrega) poderá 
ter a inscrição no Cadastro Nacional 
da Pessoa Jurídica (CNPJ) tornada 
inapta. Entre as consequências de 
ter o CNPJ inapto está perda do 
direito de receber benefícios pre-

videnciários, como aposentadoria 
por idade ou invalidez, auxílio-do-
ença, salário-maternidade, auxílio-
-reclusão ou pensão por morte; os 
débitos poderão ser incluídos em 
dívida ativa, fazendo com que o CPF 
e CNPJ fiquem negativados; impos-
sibilidade de emitir notas fiscais e 
cancelamento de alvarás.
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Mais de 300 pessoas já foram capacitadas 
pelo Norte Empreendedor em menos de 
dois meses

Aberto 1º lote de inscrições para o Reload 
em Montes Claros 

Você sabe qual é a importância que a tireoide 
tem no seu organismo?

Pouco mais de um mês do lan-
çamento da edição 2024 do Norte 
Empreendedor, programa criado 
pelo Sicoob Credinor em parceria 
com o Sebrae Minas, mais de 300 
empreendedores já participaram 
das atividades oferecidas, que 
neste ano serão realizadas em 16 
municípios da região.

Por meio de cursos, palestras 
e workshops, os participantes têm 
acesso a uma variedade de capa-
citações gratuitas nas áreas de 
marketing, vendas, finanças, lide-
rança e gestão. Esse compromisso 
compartilhado da Credinor e do 
Sebrae Minas tem como intuito 

equipar os empreendedores com 
as ferramentas e conhecimentos 
necessários para prosperar em 
um mercado cada vez mais com-
petitivo.

Cidades como Icaraí de Mi-
nas, Januária, Montes Claros, Sa-
linas, Taiobeiras, Mirabela, e São 
João do Paraíso, contaram, até o 
momento, com pelo menos uma 
atividade do Norte Empreende-
dor, que seguirá até o mês de 
novembro, levando capacitações 
e oportunidades para fortalecer o 
empreendedorismo local.

“Estamos extremamente sa-
tisfeitos com a resposta positiva 

que o Norte Empreendedor tem 
recebido até agora. Ver o entu-
siasmo e a participação ativa dos 
empreendedores é gratificante e 
reforça nossa crença no poten-
cial transformador do programa”, 
pontua o presidente do Conselho 
de Administração do Sicoob Cre-
dinor, Dario Colares.

Segundo o gerente do Sebrae 
Minas na Regional Norte, Jadilson 
Borges, “após as primeiras avalia-
ções do programa, constatamos 
por meio de depoimentos dos em-
preendedores participantes, mu-
danças significativas em suas ações 
e por consequência na gestão de 

suas empresas, o que mostra que 
essa parceria Sebrae/Sicoob Credi-
nor é uma iniciativa fundamental 
para impulsionar cada vez mais o 
empreendedorismo e transformar 
vidas”.

No mês de junho, já estão 
programadas cinco atividades nas 
cidades de Varzelândia, Lagoa dos 
Patos, Lontra e Bocaiuva. Confira:

03/06 - Prepara gastronomia - 
Varzelândia

14/06 - Seminário de Agricultu-
ra Familiar e cooperativismo - La-

goa dos Patos

18/06 - Seminário de boas práti-
cas no campo - Lontra

18/06 - 1º Festival Gastronômi-
co de Bocaiuva (Gastroboc)

20/06 - Insperience - Seminário 
de Marketing Digital – Bocaiuva

O programa

O Norte Empreendedor já está 
na segunda edição, e em 2023 be-
neficiou 2.280 micro e pequenos 
empreendedores cooperados do 

Sicoob Credinor, em 18 cidades, 
onde a cooperativa possui agên-
cias e faz parte da área de atuação 
do Sebrae Minas, reafirmando o 
compromisso das duas instituições 
de impulsionar o desenvolvimento 
econômico e social dessas comuni-
dades.

Neste ano, as cidades atendidas 
pelo programa serão: Bocaiuva, 
Brasília de Minas, Capitão Enéas, 
Coração de Jesus, Francisco Sá, 
Icaraí de Minas, Januária, Lagoa 
dos Patos, Lontra, Juramento, Mi-
rabela, Montes Claros, Salinas, São 
João do Paraíso, Taiobeiras e Var-
zelândia.

O Reload – maior evento de 
marketing digital do Sebrae Minas – , 
vai estar de volta em Montes Claros, 
nos dias 2 e 3 de agosto , no Lilia Bu-
ffet. Os interessados em participar da 
quinta edição do evento na cidade 
podem se inscrever pelo site até o 
dia 31 de maio, quando será encerra-
do o primeiro lote de inscrições.

Com o tema ‘Você no centro do 
universo do marketing digital’, a ex-
pectativa desta edição é reunir cerca 
de 600 pessoas, nos dois dias do 
evento. Serão abordadas temáticas 

sobre criatividade, tendências do 
mercado digital, networking, expe-
riências inovadoras e empreendedo-
rismo.

O evento vai contar com um time 
renomado de palestrantes, como a 
atriz, diretora, roteirista e influencia-
dora digital Daniela Suzuki. Outros 
nomes do universo digital serão 
confirmados e divulgados em breve. 
O analista do Sebrae Minas Walmath 
Magalhães destaca o aumento do 
público a cada edição do Reload re-
alizada em Montes Claros. “Trazemos 

experiências inovadoras do mundo 
digital, que são compartilhadas pelo 
público com colegas de trabalho, 
amigos e colaboradores. Nosso ob-
jetivo é apresentar novidades que, 
ao serem inseridas no dia a dia dos 
empreendedores, possam contribuir 
positivamente para o rumo dos seus 
negócios”, ressalta.

Em 2024, o Reload na Estrada 
já foi realizado em Belo Horizonte, 
Patrocínio e Juiz de Fora, receben-
do um público total de quase 2 mil 
pessoas. Ao longo do ano, as cidades 

de Araxá (6/6), Alfenas (26/6), Teófilo 
Otoni (20/7) Governador Valadares 
(16 e 17/8) e Formiga (31/8) também 
receberão o evento.

Reload na Estrada em Montes 
Claros*

Data: 2 e 3 de agosto
Horário: 12h às 20h30
Local: Lilia Buffet - Avenida Fran-

cisco Gaetani, 2521 – Bairro Major 
Prates

Inscrições: https://www.hba-
tools.com.br/reload-montes-cla-
ros-2024__1634

Com um formato similar a uma 
borboleta, a tireoide é uma das 
maiores glândulas do corpo huma-
no e funciona como um combustí-
vel do organismo, regulando fun-
ções de importantes órgãos, como 
o coração, rins, cérebro e fígado. 
Para conscientizar sobre a impor-
tância dos cuidados com essa glân-
dula, foi criado o Dia Internacional 
da Tireoide (25 de maio). 

A Empresa Brasileira de Serviços 
Hospitalares (Ebserh) apoia a inicia-
tiva e conta com hospitais que ofe-
recem atendimentos na área, assim 
como fomentam a pesquisa em prol 
de melhorias constantes no cuida-
do oferecido pelo Sistema Único de 
Saúde (SUS). Especialistas trazem 
à tona as principais disfunções da 
tireoide, as opções de diagnóstico 
e tratamento disponíveis para uma 
melhor qualidade de vida. 

A endocrinologista que atua no 
Hospital Universitário da Universi-
dade Federal de Juiz de Fora (HU-
-UFJF), Flavia Macedo, explicou 
que a glândula se encontra na re-
gião anterior do pescoço e produz 

hormônios importantes para o bom 
funcionamento do organismo. “A 
função da tireoide é produzir os 
hormônios tireoidianos, como T3 
(triiodotironina) e T4 (tiroxina), 
que são responsáveis pelo bom fun-
cionamento do cérebro, intestino, 
coração, vasos sanguíneos, produ-
ção de energia e pelo metabolismo 
como um todo”, comentou. 

Esses hormônios são fundamen-
tais já no período intraútero, pois 
contribuem para a adequada forma-
ção do sistema nervoso central do 
feto.

A especialista destacou que os 
principais problemas são as altera-
ções na produção dos hormônios, 
que pode estar aumentada (hiperti-
reoidismo) ou reduzida (hipotireoi-
dismo), e as alterações na estrutura 
da glândula, como o surgimento de 
nódulos ou até mesmo câncer de 
tireoide.

“A prevalência das patologias é 
diferente. Cerca de 5% da popula-
ção apresenta alteração na produ-
ção hormonal, mais comumente o 
hipotireoidismo, e cerca de 10% da 

população adulta apresenta nódu-
los tireoidianos palpáveis”, alertou 
Flavia. 

Segundo a Organização Mundial 
da Saúde (OMS), 750 milhões de 
pessoas no mundo sofrem com al-
gum problema da tireoide. Desses, 
cerca de 60% sequer sabem que 
possuem alguma patologia, por 
isso a relevância de ampliar a divul-
gação e fazer com que mais pessoas 
tenham acesso às informações so-
bre o tema.

O teste do pezinho é fundamen-
tal para casos de hipotireoidismo 
congênito

A médica endocrinologista do 
Hospital Universitário da Univer-
sidade Federal da Grande Doura-
dos (HU-UFGD) e professora de 
Endocrinologia da UFGD, Natalia 
Gattass Ferreira, acrescentou que 
algumas pessoas podem nascer 
com hipotireoidismo, o chamado 
hipotireoidismo congênito, cuja 
prevalência é de aproximadamente 
1 a cada 4.000 recém-nascidos. “Ele 

pode cursar com retardo mental e 
o teste do pezinho é fundamental 
para a sua detecção, permitindo o 
diagnóstico e tratamento precoce 
dessas crianças”, frisou.

Segundo ela, o hipotireoidismo 
e o hipertireoidismo podem ser 
diagnosticados através de exame de 
sangue com a dosagem plasmática 
do TSH e do T4 livre. Já os nódulos, 
são diagnosticados através da pal-
pação da tireoide durante o exame 
físico na consulta médica. Nesses 
casos, o médico pode complemen-
tar a investigação solicitando uma 
ultrassonografia e exame de san-
gue para avaliar o funcionamento 
dela. 

Nos casos de nódulos tireoidia-
nos suspeitos para malignidade, 
Natalia relatou que pode ser so-
licitada a punção por agulha fina 
da tireoide para afastar ou confir-
mar o câncer. “Vale destacar que 
a maioria dos casos de câncer da 
tireoide possuem um curso lento 
e a cirurgia (com ou sem radioio-
doterapia associada) costuma ser 
curativa”. O tratamento contribui 

para a qualidade de vida.
Tanto o hiper quanto o hipoti-

reoidismo podem causar grande 
impacto na vida das pessoas, se 
não forem adequadamente diag-
nosticados e tratados. No primei-
ro caso, o metabolismo pode ficar 
mais lento e pode ocorrer ganho 
de peso, bradicardia (batimento 
cardíaco lento), déficit de memó-
ria, cansaço excessivo, sonolência, 
dores musculares e articulares, 
dislipidemia (gordura no sangue) 
e depressão. Já o hipertireoidismo 
pode se manifestar com insônia, 
agitação, irritabilidade, taquicar-
dia (aumento dos batimentos car-
díacos), perda de peso, alteração 
menstrual, cansaço excessivo, e 
outros.

Os tratamentos para problemas 
da tireoide variam conforme o tipo 
e a gravidade da condição. Entre 
as opções disponíveis, o cirurgião 
de cabeça e pescoço do Hospital 
Universitário Alcides Carneiro, 
da Universidade Federal de Cam-
pina Grande (HUAC-UFCG), Uirá 
Coury, citou: medicamentos para 

regular a produção de hormônios 
tireoidianos; iodo radioativo (uti-
lizado para tratar hipertireoidis-
mo ao destruir parte da glândula 
tireoide; e como complementação 
para alguns casos de cânceres); 
cirurgia (indicada para casos de 
câncer de tireoide, bócio (popu-
larmente chamado de papo) gran-
de/compressivos/mergulhantes ou 
nódulos suspeitos); terapia com 
hormônios tireoidianos (após a re-
moção total ou parcial da tireoide, 
pode ser necessário fazer reposi-
ção hormonal); e ablação por ra-
diofrequência (RAF).

Uirá comentou que em casos 
cirúrgicos, a remoção da glândula 
pode ser parcial, ou seja, apenas a 
retirada do lado doente, chamada 
de tireoidectomia parcial (uma 
das ¨asas da borboleta¨). “Quan-
do é necessária a remoção total 
da tireoide (tireoidectomia total), 
o paciente precisa de reposição 
hormonal com levotiroxina para 
manter níveis adequados de hor-
mônios tireoidianos no sangue e 
assegurar a qualidade de vida”. 

Idealizado pelo Sicoob Credinor em parceria com o Sebrae Minas, o programa atenderá 
empreendedores de 16 municípios da região

Evento de marketing digital promovido pelo Sebrae Minas será nos dias 2 e 3 de agosto. Essa é a 5ª 
edição na cidade

Diagnóstico precoce e tratamento adequado permitem melhoria da qualidade de vida

Em São João do Paraíso, a palestra sobre Inovação, Empreendedorismo e Vendas, em que foi 
apresentado técnicas para uma gestão mais eficaz nos negócios, reuniu 116 cooperados da Credinor 

Tanto o presidente do Conselho de Administração do Sicoob Credinor, Dario Colares, quanto o gerente 
do Sebrae Minas na Regional Norte, Jadilson Borges, reconhecem a relevância do programa para os 

empreendedores
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Unimontes completa 62 anos de existência 
sintonizada com as demandas do mercado de 
trabalho

Senac em Montes Claros Oferece 11 Cursos 
Gratuitos para Capacitação Profissional

A Universidade Estadual de 
Montes Claros (Unimontes) cele-
bra nesta sexta-feira, 24 de maio, 
62 anos instalação de ensino su-
perior no Norte de Minas. A insti-
tuição resulta da transformação da 
Fundação Norte Mineira de Ensino 
Superior (FUNM), criada por meio 
da Lei Estadual 2.615, de 24 de 
maio de 1962. Mantida pelo Go-
verno do Estado, a Universidade 
oferece ensino gratuito, com 11 
campi nas regiões Norte de Minas, 
Noroeste do estado e Vale do Je-
quitinhonha, além dos cursos do 
campus-sede.

O reitor da Unimontes, pro-
fessor Wagner de Paulo Santiago, 
destaca que, ao completar 62 anos 
de existência, a universidade reco-
nhece e enaltece o empenho dos 
pioneiros que construíram a his-
tória do ensino superior regional, 
contempla o presente e projeta o 
futuro. “A nossa busca é sempre 
ampliar as atividades do ensino, 
pesquisa, extensão e da prestação 
de serviços. Também nos mante-
mos conectados à inovação e às 
novas tecnologias, sintonizada 
com as demandas da comunidade 
e do mercado de trabalho”.

Nesse sentido, ressalta que a 
Unimontes implementa novos cur-
sos de graduação. Neste primeiro 
semestre de 2024, foram iniciadas 
atividades do curso de Psicologia. 
Estão em processo de implantação 
os novos cursos de Farmácia e de 
Cinema.

“Graças às parcerias com a 
comunidade e ao apoio das lide-
ranças políticas e do Governo do 
Estado, temos conseguido avanços 
importantes.  Entre essas conquis-
tas, citamos o retorno do nosso 
vestibular próprio e do Processo 
de Avaliação Seriada para o Acesso 
ao Ensino Superior, o PAES, nosso 
vestibular seriado”, afirma o reitor.

Outra ação de destaque é o 
lançamento pela Universidade 
do edital para preenchimento de 
371 vagas remanescentes nos seus 
cursos de graduação para pessoas 
acima de 60 anos, cujas inscrições 
estão abertas. A iniciativa pionei-

ra ganhou repercussão nacional, 
marcando a atuação da Unimontes 
como uma instituição que, verda-
deiramente, promove a inclusão.

O reitor destaca que qualidade 
do ensino da Unimontes foi reco-
nhecida com o recebimento do 
conceito 4 do Índice Geral de Cur-
sos (IGC), referente a 2022, divul-
gado recentemente pelo Ministério 
da Educação (MEC), por meio do 
Instituto Nacional de Estudos e 
Pesquisas Educacionais Anísio Tei-
xeira (Inep). O índice divulgou o 
resultado do Índice Geral de Cur-
sos (IGC), referente a 2022. A qua-
lidade do ensino oferecido pela 
Universidade Estadual de Montes 
Claros (Unimontes) foi reconheci-
da com o recebimento do conceito 
4 no IGC, que varia de 1 a 5.

“Com o conceito alcançado, a 
Unimontes ficou entre as melhores 
universidades do país, em um ní-
vel de excelência. Isso é um mérito 
dos nossos professores, alunos e 
servidores técnico-administrativos, 
os quais cumprimentamos por esse 
feito extraordinário”, afirma o pro-
fessor Wagner Santiago.

Grande força educacional

 A pró-reitora de Ensino da Uni-
montes, professora Ivana Ferrante 
Rebello, destaca o crescimento al-
cançado pela instituição ao longo 
de 62 anos. “A Unimontes consoli-
dou-se como grande força educa-
cional numa área de abrangência 
que ultrapassa 340 municípios, 
localizados nos Gerais mineiro, 
no Alto Médio São Francisco, Va-
les do Mucuri, do Jequitinhonha. 
O impacto dessa força transfor-
madora pode ser visto na quanti-
dade de egressos formados pela 
Unimontes, que ocupam cargos 
de liderança e expressão na cena 
política, econômica e cultural de 
Minas Gerais e do país”, enfatiza a 
pró-reitora.

“A Unimontes é uma universi-
dade comprometida com o futuro. 
Estamos atentos às demandas do 
mercado e aos anseios sociais. Es-
tamos investindo na formação dos 

professores e incentivando o uso 
de novas metodologias. Sabemos 
que precisamos melhorar e esta-
mos lutando para isso. O anseio de 
mudanças é próprio da educação, 
cujo movimento é prospectivo, 
inquieto e pleno de esperança”, 
afirma a professora Ivana Ferrante 
Rebello.

Novos cursos de mestrado e 
doutorado

A Universidade Estadual de 
Montes Claros apresenta resultados 
expressivos na pós-graduação Stric-
to sensu, contando com 24 cursos 
na área:  11 mestrados acadêmicos, 
sete mestrados profissionais, qua-
tro doutorados acadêmicos e um 
doutorado profissional.

O pró-reitor de Pós-Graduação 
da Unimontes, professor Marlon 
Cristian Toledo Pereira, recente-
mente, foram aprovados pela Co-
ordenação de Aperfeiçoamento de 
Pessoal de Nível Superior (Capes/
MEC) o Mestrado Profissional em 
Ciências Policiais e Tecnologias 
Inovadoras, o Doutorado Profissio-
nal em Cuidado Primário em Saúde 
e Doutorado em Biodiversidade e 

Uso dos Recursos Naturais.
Por outro lado, a Universidade 

trabalha na proposta da criação de 
dois cursos de doutorado próprios 
(em História e em Geografia) e de 
um doutorado em Zootecnia, asso-
ciado com a Universidade Federal 
dos Vales do Jequitinhonha e do 
Mucuri (UFVJM). Também foram 
apresentadas as propostas de dois 
novos mestrados próprios (En-
fermagem e Ciências Sociais), do 
Mestrado em Relações Etnico-Ra-
ciais, associado com o Instituto 
Federal do Norte de Minas Ge-
rais (IFNMG); e do Mestrado em 
Educação (na área de processos 
e tecnologias educacionais), em 
rede com outras universidades 
brasileiras.

“A implantação de novos pro-
gramas de pós-graduação Stricto 
Sensu vai diversificar e fortalecer 
a oferta de cursos, contemplando 
áreas estratégicas e emergentes 
do conhecimento para atender às 
demandas da sociedade por pro-
fissionais altamente qualificados 
e produção de conhecimento de 
ponta. Para sustentar esse cresci-
mento, a Unimontes investirá na 
capacitação de seu corpo docente, 

ampliando o número de mestres e 
doutores, incentivando a partici-
pação em programas de formação 
continuada e internacionalização, 
e implementando políticas para 
estimular a pesquisa e a produção 
científica de qualidade”, descreve 
o professor Marlon Cristian Tole-
do Pereira.

Os avanços em números

A Universidade conta com 
1.139 professores e 1.289 servi-
dores técnico-administrativos, 
somando 2.428 colaboradores di-
retos. Conta ainda com 323 traba-
lhadores terceirizados, com o seu 
corpo funcional alcançando 2.751 
pessoas.

Ao completar 62 anos, a Uni-
montes apresenta os avanços 
no ensino, pesquisa, extensão e 
prestação de serviços por meio 
de números expressivos. A Uni-
versidade soma 13.066 alunos 
matriculados, sendo: graduação 
presencial (8.431), graduação a 
distância (2.563), pós-graduação 
Lato sensu presencial (163), pós-
-graduação lato sensu a distância 
(239) e cursos profissionalizantes 

(219) já tendo formado um total 
de 60.447 pessoas.

Na área da investigação cien-
tífica e tecnológica, a Unimontes 
conta com 261 projetos de pes-
quisa em andamento e 57 grupos 
de pesquisa constituídos. Em 
2023, os investimentos da institui-
ção no setor na pesquisa científica 
totalizaram R$ 31,52 milhões.

A Unimontes mantém 144 pro-
gramas de extensão, que resul-
taram em 428.958 atendidas em 
2023. Um dos destaques da atu-
ação da universidade é a política 
estudantil, que beneficiou 4.841 
acadêmicos no ano passado, com 
investimentos de R$ 6,01 milhões, 
recursos liberados pelo Governo 
do Estado.

A Unimontes presta importan-
te serviço à saúde da população 
por meio do Hospital Universi-
tário Clemente de Faria (HUCF). 
A unidade oferece atendimento 
gratuito, bancado exclusivamen-
te pelo Sistema Único de Saúde 
(SUS). Em 2023, o Hospital da 
Unimontes realizou 534.021 pro-
cedimentos hospitalares e ambu-
latoriais, entre consultas, exames, 
cirurgias e outros serviços.

GABRIELE SANTOS

O Senac em Montes Claros, 
pertencente ao Sistema Fecomér-
cio MG, está com inscrições aber-
tas para 11 cursos gratuitos, como 
parte das iniciativas de educação 
inclusiva da instituição, através 
dos programas Senac+ e Progra-
ma Senac de Gratuidade (PSG). 
As aulas estão programadas para 
iniciar na última semana de maio 
e durante o mês de junho, abran-
gendo áreas que incluem gastro-
nomia, saúde, tecnologia da infor-
mação, gestão, comércio e design.

Os interessados podem se ins-
crever pessoalmente na unidade, 
localizada na Av. Deputado Es-

teves Rodrigues, 250 - Centro. É 
necessário apresentar documento 
com foto, CPF, comprovante de re-
sidência e escolaridade. Menores 
de idade devem estar acompanha-
dos por um responsável.

Os cursos oferecidos incluem 
Técnicas de Recepção para Bares e 
Restaurantes, Consultoria de Ima-
gem, Assistência de Enfermagem 
Domiciliar, Excel - Recursos Avan-
çados, Desenvolvimento de Jogos 
Eletrônicos, entre outros. Uma das 
novidades é o curso de Segurança 
de Redes, que ensina a planejar, 
implantar e administrar serviços 
de segurança de redes físicas e 
sem fio, com criptografia de dados 
e certificados digitais.

Confira a lista completa dos 
cursos:

Bombons e Trufas
Consultoria de Imagem
Assistência de Enfermagem Do-

miciliar
Técnicas de Recepção para Ba-

res e Restaurantes
Excel - Recursos Avançados
Segurança de Redes
Desenvolvimento de Jogos Ele-

trônicos
Técnicas de Barbearia e Barbo-

terapia
Técnicas Básicas para Porteiro
Excel - Recursos Básicos
Design de Sobrancelhas

Para mais informações sobre os 
cursos oferecidos, os interessados 
podem visitar o site do Senac ou 
entrar em contato através do tele-
fone (38) 3218-6500 ou WhatsApp 
31 3057-8600.

O Senac em Montes Claros, 
presente na cidade desde 1985, é 
reconhecido por sua ampla oferta 
de cursos livres, de Aprendiza-
gem Comercial, técnicos e MBA. 
A instituição, que passou por uma 
reforma em 2007, possui 25 am-

bientes pedagógicos, incluindo 
laboratórios de informática, saúde 
e estética, supermercado e salão 
de beleza didáticos, mantendo-se 
sempre atualizada conforme as de-
mandas do mercado e os avanços 
tecnológicos.



Montes Claros, Sábado, domingo e segunda-feira, 25,26 e 27.5.2024
GAZETA NORTE MINEIRA 

25 ANOS
gazetanm.com.br 7Minas

    NOTA 10 EM SEGURANÇA

    CUIDANDO DAS PESSOAS

Profissionais da Santa Casa participam de 
treinamento sobre fase aguda do AVC

Simpósio amplia o debate sobre segurança 
nas escolas

Prefeitura seleciona projetos de assistência 
a pessoas com deficiência
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Com o objetivo de aprimorar 
ainda mais o atendimento a pacien-
tes com Acidente Vascular Cerebral 
(AVC), equipes de unidades de 
internação, pronto atendimento, 
pronto socorro, CTIs adulto, hemo-
dinâmica, laboratório e serviço de 
imagem da Santa Casa Montes Cla-
ros participaram de um treinamen-
to intensivo entre os dias 14 e 16 de 
maio. O evento foi organizado com 
o objetivo de capacitar diversos 
profissionais de saúde, incluindo 
enfermeiros, fonoaudiólogos, mé-
dicos, fisioterapeutas, psicólogos, 
técnicos de enfermagem, assisten-
tes sociais, biomédicos e técnicos 

de raio-x, entre outros.
A Santa Casa, reconhecida como 

referência no atendimento a casos 
de AVC no norte do estado de Minas 
Gerais, conta com uma enfermaria 
SUS dedicada exclusivamente ao 
atendimento de pacientes com AVC, 
dispondo de 20 leitos, o que reforça 
seu compromisso com a excelência 
no tratamento dessa condição crí-
tica. O treinamento abordou, de 
maneira aprofundada, as fases hipe-
raguda e aguda do AVC, oferecendo 
aos participantes uma visão detalha-
da dos protocolos mais recentes e 
eficazes para o tratamento imediato 
e emergencial dessa condição. As 

sessões teóricas cobriram tópicos 
essenciais, como o reconhecimento 
rápido dos sintomas, as diretrizes 
de manejo clínico e as intervenções 
terapêuticas emergenciais.

Após a parte teórica, os partici-
pantes participaram de uma simu-
lação realística, que proporcionou 
uma experiência prática essencial 
para consolidar o conhecimento 
adquirido. A simulação recriou uma 
situação de emergência comum 
na apresentação de casos de AVC, 
permitindo que os profissionais de 
saúde praticassem suas habilidades. 
A colaboradora Sirlaine de Pinho, 
que trabalha na unidade AVC desde 

a sua inauguração em 2019, afirma 
que o treinamento foi excelente e 
atendeu todas as expectativas. “Foi 
um treinamento teórico-prático, 
muito dinâmico, tivemos a oportu-
nidade de vivenciar uma simulação 
realística para o atendimento ao pa-
ciente com AVC, desde a emergên-
cia até a unidade de AVC”, ressalta. 

Ela afirma ainda que o AVC é 
uma doença tempo-dependente, 
ou seja, cada minuto faz a diferença 
na vida do paciente. Dessa forma, 
todos os colaboradores precisam 
estar treinados para dar uma me-
lhor assistência. “No protocolo para 
atendimento de AVC, o intervalo 

máximo recomendado desde a che-
gada à emergência até a aplicação 
do medicamento é de 60 minutos. 
Na simulação realística, consegui-
mos otimizar esse tempo, que foi de 
27 minutos. Assim, tivemos a opor-
tunidade de certificar o compro-
metimento dos colaboradores ao 
atendimento a este paciente vítima 
de AVC. Com isso, nossa instituição 
tem gerado mais qualidade de vida 
para a população”, finaliza Sirlaine. 

Para o superintendente do hos-
pital, Maurício Sérgio Sousa e Silva, 
o treinamento, elogiado pela sua 
abordagem abrangente e prática, 
destacou-se como uma importante 

iniciativa para melhorar os resul-
tados no atendimento a pacientes 
com AVC, reforçando a capacida-
de das equipes multidisciplinares 
em fornecer um cuidado rápido, 
eficiente e baseado em evidências. 
“Essa iniciativa reflete um compro-
misso contínuo da Santa Casa com 
a excelência em saúde e a educa-
ção continuada dos profissionais, 
garantindo que estejam sempre 
atualizados e preparados para lidar 
com emergências médicas de alta 
complexidade”, ressaltou Maurício 
Sérgio. A atividade contou com o 
apoio da iniciativa Angels. (ANA 
PAULA PAIXÃO)

A comunidade escolar de 
Montes Claros participou nessa 
quinta-feira, 23, do Simpósio de 
Segurança Escolar, promovido 
pelo Conselho Comunitário de Se-
gurança Pública (Consep) da 145ª 
companhia da Polícia Militar de 
Minas Gerais, em parceria com as 
secretarias Municipal e Estadual de 
Educação e a Rede GP.

O evento contou com a partici-
pação do comandante da 11ª RISP, 
coronel William César Passos; do 
comandante do 10º Batalhão de 
Polícia Militar, tenente-coronel 
Luciano Magalhães Chaves; do 
comandante da 145ª CIA, capitão 
Ronaldo Gonçalves de Macedo; da 
secretária-adjunta de Educação de 
Minas Gerais, Geniana Guimarães; 
da secretária municipal de Edu-
cação, professora Rejane Veloso 
Rodrigues; Maria Levimar, superin-
tendente Regional de Educação de 
Montes Claros; da presidente do 
Consep Escolar e gestora da Esco-
la Municipal Alcides Carvalho, Leia 

Silveira Chaves; do deputado Arlen 
Santiago; além de educadores, ges-
tores escolares, especialistas em 
segurança e membros da comuni-
dade.

Tendo como tema central “Cons-
truindo um ambiente escolar mais 
seguro”, durante mais de cinco 
horas foram apresentadas palestras 
com o objetivo de fortalecer as re-
des de proteção que atuam na área 
da educação. Dentre os palestran-
tes, Daniel Librelon, coordenador 
da Promotoria de Defesa da Edu-
cação e dos Direitos das Crianças 
e Adolescentes do Norte de Minas; 
e Franciele Drumond, delegada da 
Polícia Civil.

Ao abrir os trabalhos, o capitão 
Ronaldo Gonçalves de Macedo 
agradeceu a participação de todos, 
e a presidente Leia Silveira Chaves 
explicou que o Consep da 145ª CIA 
foi criado em 2013 e, atualmente, 
integra 27 instituições de ensino, 
promovendo ações contínuas para 
garantir a segurança nas escolas. 

“Em um momento de constante 
mudança, onde desafios comple-
xos e ameaças diversas afetam 
nossas comunidades, a segurança 
nas escolas assume um papel de 
destaque, afinal, não há prioridade 
maior do que assegurar o bem-es-
tar e a integridade dos nossos alu-
nos”, ressaltou.

Durante o evento, foram de-
batidos temas como promoção da 
educação inclusiva e estratégias de 
apoio e resolução de conflitos; pre-
venção ao cyberbullying e as fer-
ramentas legais no enfrentamento 
desse novo tipo penal; proteção e 
acesso à Justiça e o papel das ins-
tituições na persecução criminal 
de casos envolvendo crianças e 
adolescentes no ambiente escolar. 
Os integrantes da Patrulha Escola 
da 145ª CIA também apresentaram 
um balanço das boas práticas de-
senvolvidas pelo Consep ao longo 
dos últimos dez anos.

O coronel William César Passos 
destacou a importância do trabalho 

do Consep para a integração da Po-
lícia Militar com a comunidade. “A 
nossa Polícia Militar tem 249 anos 
de existência e o nosso compromis-
so e responsabilidade com a segu-
rança da comunidade se renova a 
cada ano; e o trabalho do Consep é 
fundamental para a efetivação des-
sa missão”.

A secretária-adjunta de Educa-
ção de Minas Gerais, Geniana Gui-
marães, explicou que a segurança 
nas escolas é um assunto priori-
tário. “A educação não caminha 
sozinha. Para que a gente possa 
pensar em um ambiente seguro e 
saudável, precisamos de parceiros. 
E ter a Polícia Militar conosco, por 
meio de seus mais variados proje-
tos, é fundamental para fortalecer 
o trabalho desenvolvido pelos 
nossos profissionais nas escolas”, 
ponderou.

Escolas mais seguras

Em sua palestra, a secretária 

municipal de Educação, professora 
Rejane Veloso, disse que o municí-
pio implantou o Plano de Gestão 
de Segurança Escolar em todas as 
escolas e destacou que, dentre as 
27 instituições que compõem o 
Consep da 145ª CIA, 14 são escolas 
municipais. “Nos últimos anos, o 
município vem investindo fortemen-
te para melhorar as estruturas de se-
gurança nas unidades escolares, na 
formação dos profissionais para lidar 
com situação adversas, e também na 
orientação dos alunos e toda a co-
munidade escolar em relação à cul-
tura da paz. O trabalho do Consep 
é fundamental para fortalecer essas 
iniciativas”.

De acordo com a secretária, to-
das as escolas municipais possuem 
interfone no portão para identifica-
ção de visitantes, e um auxiliar para 
receber os alunos e identificar quem 
está entrando. As escolas também fo-
ram equipadas com alarme, botão de 
pânico, em algumas unidades foram 
instaladas concertinas nos muros, 

outras já contam com o sistema de 
câmeras de segurança, além do re-
forço da segurança no entorno da 
escola através da Guarda Municipal, 
que trabalha em sinergia com as po-
lícias Militar e Civil.

Rejane Veloso também destacou 
que as escolas municipais possuem 
Brigada Escolar e os servidores pas-
sam por treinamento para lidar com 
situações adversas e são preparados 
para prestar os primeiros socorros; 
e serviço de psicologia e assistência 
social, com profissionais preparados 
para escuta e acolhimento, ajudando 
a estabelecer um ambiente de tran-
quilidade e conforto para os alunos 
e seus familiares.

Ao final, a secretária apresentou 
um balanço das ações desenvolvidas 
a partir do Plano de Gestão de Se-
gurança Escolar, destacando os pro-
jetos referências, elencados como 
as melhores práticas de segurança 
escolar nas escolas municipais inte-
grantes do CONSEP 145ª. ( JERUSIA 
ARRUDA)

A Prefeitura de Montes Claros 
está selecionado projetos de enti-
dades sediadas em Montes Claros 
e inscritas no Conselho Municipal 
de Assistência Social interessadas 
em celebrar termo de fomento 
para o financiamento de serviços 
de proteção social que beneficiem 
pessoas com deficiência.

A iniciativa visa atender adul-
tos e idosos com algum grau de 

dependência, em consonância 
com a Política Nacional de Assis-
tência Social. Os projetos devem 
promover ações de suporte que 
promovam a autonomia, a inclu-
são social e a melhoria da qualida-
de de vida das pessoas com defici-
ência, idosas com dependência, e 
seus cuidadores e familiares.

O termo de fomento também 
tem como objetivo a reforma e a 

PREFEITURA MUNICIPAL DE FRANCISCO DUMONT/MG
O Município de Francisco Dumont, através de seu Pregoeiro, torna público
o Processo de Licitação nº 016/2024, Concorrência Eletrônica 003/2024,
que tem por objeto: contratação de empresa especializada para execução de obra
de engenharia para realizar a pavimentação asfáltica em PMF, do trecho inicial da
serra do Cabral (subida do barro preto), no município de Francisco Dumont/MG,
incluindo a mão de obra e materiais, conforme projeto básico, memorial descritivo
e demais especificações técnicas constantes nos anexos do edital. Início do
recebimento das propostas de preços e documentos de habilitação: às 08h29min
do dia 27/05/2024. Limite para acolhimento das propostas de preços e documentos
de habilitação: às 08h29min do dia 11/06/2024. Início da sessão de Disputa de
Preços: às 08h31min do dia 11/06/2024. Referência de tempo: horário de Brasília
(DF). Local: Portal de compras Públicas (www.portaldecompraspublicas.com.br).
Informações: franciscodumontlicitacao@gmail.com, site:
http://www.franciscodumont.mg.gov.br ou (38) 99800-1301. Herbert Leonardo
Fonseca - Agente de Contratação - Eduardo Rabelo Fonseca-Prefeito.

adequação de espaços físicos nas 
instituições, contemplando a hu-
manização dos espaços e conside-
rando a legislação sobre acessibilida-
de; além da aquisição de mobiliário, 
eletrodomésticos e eletroeletrônicos 
visando à humanização do ambiente 
e do atendimento.

Uma comissão avaliará os projetos 
baseada em critérios como relevância 
social, exequibilidade da proposta, 
experiência prévia e capacidade téc-
nica da instituição em desenvolver 
projetos semelhantes. Os projetos 
deverão ser executados no prazo de 
até 12 meses e cada um poderá ser 
beneficiado com até R$ 170 mil. Os 
interessados devem enviar suas pro-
postas, até o dia 24 de junho, ao 
Conselho Municipal da Assistência 
Social, que está localizado na Casa da 
Cidadania (Praça Raul Soares, sem nº, 
Centro). (ATTILIO FAGGI)
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    OPERAÇÃO HENCHMAN

   PIRAPORA

Carreta cegonheira pega fogo na BR 251 em 
Salinas: bombeiros atuam rapidamente

PF desmantela esquema de migração ilegal 
para os EUA 

Transitolândia reforçou Campanha Maio 
Amarelo na rede municipal de ensino

PF intercepta 
entorpecente enviado 
pelos Correios

GABRIELE SANTOS

Na manhã desta quinta-feira 
(23/05), o 9º Pelotão de Bombei-
ros Militar em Salinas foi aciona-
do para atender uma ocorrência 
de incêndio envolvendo uma car-

reta cegonheira na BR 251, próxi-
mo ao KM 311, no município de 
Salinas.

O condutor do veículo, que 
seguia sentido BR 116, relatou 
que um princípio de incêndio 
teve início na parte frontal da 

carreta, rapidamente se propa-
gando pela carroceria e afetando 
os veículos transportados.

Para conter as chamas, os 
bombeiros empregaram técnicas 
de combate ao incêndio, utilizan-
do duas linhas de ataque, além 

de 60 litros de Líquido Gerador 
de Espuma (LGE) e 15.000 litros 
de água. O motorista de 42 anos, 
felizmente não sofreu ferimen-
tos.

Dos 11 veículos transportados 
pela carreta, 9 foram completa-

mente destruídos, enquanto 2 
sofreram danos parciais.

A colaboração da Defesa Civil 
de Salinas foi fundamental para 
o sucesso da operação, que dis-
ponibilizou um caminhão pipa 
para auxiliar no abastecimento 

de água.
A Polícia Rodoviária Federal 

foi acionada e interditou a rodo-
via em ambos os sentidos duran-
te as operações de combate ao 
incêndio, que duraram cerca de 
4 horas.

GABRIELE SANTOS

Governador Valadares/MG - Na 
manhã desta quinta-feira (23/5), a 
Polícia Federal deflagrou a opera-
ção Henchman, visando desarticular 
uma associação criminosa envolvida 
na promoção de migração ilegal de 
pessoas para os Estados Unidos. O 
esquema teria movimentado mais de 
R$ 9 milhões e enviado ilegalmente 
para o exterior cerca de 63 indivídu-
os, incluindo crianças e adolescen-
tes.

A ação resultou no cumprimento 

de cinco mandados de busca e apre-
ensão, expedidos pela 1ª Vara Fede-
ral de Governador Valadares, nas re-
sidências e endereço comercial dos 
suspeitos, nos municípios mineiros 
de Governador Valadares e Coroaci.

Investigações indicam que o 
grupo criminoso ostentava um pa-
trimônio incompatível com suas ati-
vidades formais, utilizando tercei-
ros e empresas fictícias para ocultar 
e dissimular valores provenientes 
do envio ilícito de brasileiros aos 
EUA.

O montante movimentado pelo 

esquema ilegal é estimado em mais 
de R$ 9 milhões, levando à determi-
nação judicial de sequestro de bens 
até o limite de R$ 3,6 milhões.

Durante a operação, foram apre-
endidos veículos, documentos, ce-
lulares e valores em moeda nacio-
nal e estrangeira.

Os envolvidos enfrentarão acu-
sações por promoção de migração 
ilegal, envio irregular de crianças e 
adolescentes ao exterior, bem como 
por associação criminosa, crimes 
cujas penas máximas somadas ultra-
passam 16 anos de reclusão.

GABRIELE SANTOS

Divinópolis/MG - Nesta quin-
ta-feira, 23/5, a Polícia Federal re-
alizou uma operação de busca e 
apreensão em uma fábrica de mó-
veis planejados, como parte de um 
esforço no combate ao tráfico de 
drogas na região.

Na fábrica, localizada no bairro 

São José em Divinópolis, uma enco-
menda entregue pelos correios des-
pertou a atenção das autoridades. 
Dentro do pacote, foram encontra-
dos mais de 2 quilos de cocaína. 
Surpreendentemente, a carga foi 
recebida por um funcionário que 
não era o destinatário legítimo.

Investigações conduzidas pela 
PF revelaram que, apesar de es-

tar registrada em nome de outra 
pessoa, a droga era destinada ao 
proprietário da fábrica, que não 
estava presente no local durante a 
abordagem.

O indivíduo em questão en-
frentará acusações por tráfico de 
drogas, crime passível de uma 
pena máxima de até 15 anos de 
reclusão.

Com o respaldo e suporte da 
Secretaria Municipal de Educação 
de Pirapora (SEMED), a Campa-
nha Maio Amarelo ganhou mais 
ênfase na Rede Municipal de En-
sino, nas últimas semanas, com 
o Projeto Transitolândia, que 
levou centenas de alunos à sede 

do Departamento de Estradas de 
Rodagem (DER/MG) do municí-
pio, para mais aprendizado sobre 
regras de trânsito, sinalização das 
vias e orientações sobre as medi-
das de segurança para os pedes-
tres.

O cronograma de visitas teve 

também as parcerias da Polícia 
Militar e da Guarda Civil Munici-
pal que foram as referências para 
as crianças no espaço da Escola 
Vivencial de Trânsito (Transitolân-
dia) do DER, juntamente com 
os profissionais do órgão. Com 
simulações e muita didática, os 

alunos foram estimulados a serem 
bons pedestres, a colaborar com 
o trânsito de forma preventiva e 
a cultivar a segurança e a educa-
ção no trânsito, considerando 
as questões do meio ambiente, 
como a coleta seletiva e as melho-
res condutas de um cidadão.

Segundo o Ministério dos 
Transportes, “o Maio Amarelo é 
um movimento criado com a fina-
lidade de chamar a atenção da so-
ciedade para o alto índice de mor-
tos e feridos no trânsito de todo o 
mundo. No Brasil, as campanhas 
do Maio Amarelo iniciaram em 

2014 e unem o poder público, a 
iniciativa privada e a sociedade 
civil no propósito de discutir e 
criar estratégias voltadas à segu-
rança viária e a construção de vias 
e espaços mais seguros e ambien-
talmente sustentáveis”. (Hebert 
Vinicius)
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Evento, realizado pela FIEMG, reconhece aqueles que contribuem com o desenvolvimento 
de Minas Gerais e do Brasil

    NORTE-MINEIRO

‘A palma é como uma poupança, uma 
reserva estratégica, afirma produtor rural 

Dia da Indústria 2024 reúne empresários, políticos 
e autoridades públicas em Belo Horizonte

A necessidade de criar estraté-
gias para conviver com a pouca chu-
va e os efeitos da seca têm acom-
panhado a rotina de pecuaristas 
no Norte de Minas, especialmente 
no que diz respeito ao segundo 
semestre desse ano. Porém, uma 
“novidade” vem dando ânimo aos 
produtores: o uso, cada vez mais 
difundido, da palma forrageira na 
rotina alimentar do rebanho.

“Utilizei uma parte do meu plan-
tio de palma no fim do ano passado. 
Foi a salvação, pois os meus gastos 
apertaram muito com alimentação! 
Todos os anos venho aumentando 
a área de plantio, porque a palma 
é como uma poupança, uma reser-
va estratégica necessária”, afirma o 
produtor rural Nilton César de Oli-
veira, de Porteirinha.

Com uma propriedade dedicada 
à produção de leite e queijos, Nil-
ton ganhou mais tranquilidade e até 

uma certificação após participar do 
6º Congresso Brasileiro de Palma e 
Outras Forrageiras para o Semiári-
do, realizado em Montes Claros, em 
outubro do ano passado.

O evento promovido pelo Sis-
tema Faemg Senar e pela Empresa 
de Pesquisa Agropecuária de Minas 
Gerais (Epamig), com apoio da Fe-
deração da Agricultura e Pecuária 
da Paraíba (Faepa/Senar-PB), abor-
dou junto a técnicos de campo, 
pesquisadores e produtores várias 
alternativas para o cultivo da palma 
em regiões com déficit hídrico.

Plantio após o Congresso
Logo após o Congresso, vários 

sindicatos rurais da região se orga-
nizaram para aquisição de raquetes 
de palma junto a parceiros, entre 
eles, a Epamig. Osmar Dias Olivei-
ra, de Matias Cardoso, foi um dos 
contemplados com cerca de 700 
mudas. Do plantio que ele fez em 

2023, uma parte já pode integrar a 
dieta dos animais. 

“O plantio da palma pegou bem! 
Se precisar, a partir de julho, época 
mais seca e de falta de comida, já 
dá para salvar muito gado e ajudar 
na alimentação. O gasto com ração 
aumenta muito no segundo semes-
tre do ano, então estou prevenindo 
para a hora mais difícil. Essa mu-
dança vai garantir mais renda, e já 
pensando em 2025, será possível 
aumentar minha produção”, pon-
tua o produtor.

APOIO DO ATEG

Por meio do programa de Assis-
tência Técnica e Gerencial (ATeG), 
as pesquisas debatidas no Congres-
so seguem reverberando entre os 
produtores rurais. Joelson Queiroz 
de Almeida, de Icaraí de Minas, não 
conseguiu participar do evento, 

mas participou de outras iniciati-
vas realizadas nos meses seguin-
tes. Ele, que começou o plantio de 
palma vendo vídeos na internet, 
tem feito ajustes e replantio para 
garantir o alimento do rebanho.

“Com o déficit hídrico da re-
gião, nunca desisti dessa cultura. 
O ATeG tem ajudado a certificar 
estes conhecimentos. Posiciona-
mos a palma dentro da dieta e 
rotina no trato com os animais, 
como um complemento e com-
posição energética, que pode 
substituir, por exemplo, o fubá de 
milho. Há três anos voltei ao Nor-
te para atuar na produção rural, 
já com a ideia de plantar a palma. 
Passei a conhecer as pesquisas re-
alizadas aqui, visitei a unidade de 
referência tecnológica em Montes 
Claros. Percebo que está ainda 
mais viável e com parcerias impor-
tantes.”, enfatiza.

PLANEJAMENTO
ESTRATÉGICO

 
Com um primeiro ano de ajus-

tes, muitos produtores querem fa-
zer de 2024 um ponto de mudança 
total de rota na efetivação da palma. 
É o caso da região de Espinosa. Por 
lá, o sindicato espera conseguir 50 
mil raquetes por meio da Epamig e 
Emater.

“Nós vivemos numa região de 
semiárido, onde passamos por lon-
gos períodos de estiagem. A gente 
vê a necessidade de uma suple-
mentação alimentar para esses pe-
ríodos de maior escassez. Para este 
ano, vamos fazer um planejamento 
junto aos técnicos de campo para 
adaptações no plantio, protocolos, 
adubações, manejo, espaçamento, 
entre outros, para facilitar ao pro-
dutor e conseguirmos estabelecer 
essa cultura aqui na região”, expli-

ca o presidente do Sindicato dos 
Produtores Rurais, Marcos Vinicius 
Alves Nogueira.

O gerente regional do Sistema 
Faemg Senar, Dirceu Martins, en-
fatiza que esse movimento de va-
lorização da cultura da palma vai 
garantir muitos benefícios aos pro-
dutores. 

“Fico feliz de ver que alguns pro-
dutores internalizaram a importân-
cia de utilizar a palma. É mais uma 
prova de que estamos no caminho 
certo, trazendo inovação e tecnolo-
gia para a região. Já começamos a 
entrar em um momento crítico do 
ano para a pecuária, com as pasta-
gens perdendo água, e o produtor 
rural tem que entrar com a suple-
mentação para não haver redução 
da produtividade. A palma forra-
geira tem a capacidade de auxiliar 
exatamente neste período mais crí-
tico”, finaliza.

A FIEMG promoveu, na noite 
desta quinta-feira (23), a solenida-
de em comemoração ao Dia da In-
dústria 2024. Neste ano, a cerimô-
nia teve como tema ”Atitudes que 
inspiram Transformação. Ações que 
impactam o futuro” e foi realizada 
no Minascentro, em Belo Horizon-
te. O evento tem como objetivo 
valorizar empresários, autoridades 
públicas e representantes do setor 
produtivo que contribuem com o 
crescimento de Minas Gerais e do 
Brasil.

Flávio Roscoe, presidente da 
FIEMG, destacou a importância das 
indústrias para o fortalecimento 
econômico e social do Estado. Após 
parabenizar os homenageados, ele 
também celebrou os resultados 
alcançados pela Federação desde 
2018, com foco no associativismo e 

na geração de empregos e amplia-
ção das unidades SESI e SENAI. O 
dirigente anunciou, ainda, a assina-
tura de um Termo de Compromisso 
Complementar entre o Ministério 
Público de Minas Gerais e as empre-
sas ArcelorMittal, CSN, Mineração 
Morro do Ipê, Tamisa e Vale, com 
o objetivo de estabelecer medidas 
relacionadas ao reprocessamento/
reaproveitamento dos materiais 
decorrentes do processo de des-
caracterização das barragens. De 
acordo com ele, o documento irá 
permitir a reutilização dos rejeitos 
das barragens alteadas pelo método 
a montante, contribuindo para a 
descaracterização dessas estruturas 
e reduzindo os riscos e impactos 
ambientais. Além disso, as empre-
sas que assinam o termo contribui-
rão com recursos financeiros a se-

rem destinados ao Programa Bolsa 
Reciclagem. Roscoe encerrou seu 
discurso com menção à campanha 
liderada pela FIEMG para o uso de 
hidrelétricas, que pode contribuir 
com o percentual de energia limpa 
na matriz elétrica brasileira.

Premiações

Carlos Mário de Moraes, diretor-
-superintendente dos Laboratórios 
Osório de Moraes Ltda e presiden-
te do Sindicato das Indústrias de 
Produtos Farmacêuticos e Quími-
cos para fins industriais de Minas 
Gerais – SINDUSFARQ, recebeu, 
durante a cerimônia, o Mérito In-
dustrial CNI, e lembrou que o setor 
dirigido por ele é responsável por 
mais de 41% do ICMS do Estado mi-
neiro. Em todo o Brasil, o segmento 

farmacêutico arrecadou mais de 38 
bilhões de dólares em 2023.

Ana Cabral, CEO e cofundado-
ra da Sigma Lithium, foi agraciada 
com Mérito Industrial do Ano e 
destacou a trajetória da empresa 
desde 2019. Ela valorizou o papel 
das mulheres no setor produtivo e 
ressaltou o papel da empresa para 
a construção do quarto maior com-
plexo industrial mineral do Mundo, 
atrás somente da Austrália.

Na categoria ‘’Construtores do 
Progresso,’’ criada para agraciar 
personalidades e empresas que 
contribuem com o desenvolvimen-
to econômico e social do país, des-
taque para o deputado estadual, 
Gil Pereira, que atua em prol da 
utilização de fontes de energias re-
nováveis. Atualmente, Minas Gerais 
é líder nacional na geração de ener-

gia solar no país.
Pelos seus 190 anos e pionei-

rismo industrial, a AngloGold 
Ashanti também foi uma das ho-
menageadas.

Além disso, foram agraciados 
com o Mérito Industrial 2024 em-
presários que atuaram em prol do 
crescimento e fortalecimento do 
setor produtivo: Anísio Lacerda, 
diretor-presidente da Calçados 
Addan Ltda; César Sodré, CEO 
da EXXER Ltda; Claudinei Lopes, 
proprietário da Independência 
Móveis; Gilberto Teixeira, diretor-
-geral da Sallêto Indústria e Co-
mércio de Móveis Ltda; Gilberto 
Teodoro, sócio-fundador da De-
signtex Indústria e Comércio de 
Tecidos Ltda;  Henrique Simões, 
diretor-presidente da Minasligas 
S/A; José Henrique Guimarães, 
sócio-diretor da Cocal Alimentos; 
Lázaro Batista, sócio-proprietário 
da Carré Arte em Mármore e Gra-
nito Ltda; Marcelo Pimenta, sócio-
-administrador da Plásticos Tro-
pical Indústria e Comércio Ltda; 
Márcio Antunes Filgueira, dire-
tor-geral na Manfil Trucks Hélio; 
Rodrigo Kaukal, vice-presidente e 
diretor comercial da Viena Side-
rúrgica S/A; Rodrigo Rocha,  só-
cio-diretor da Forte Premoldados 
Ltda; Sávio Colombo, vice-presi-
dente da Lhoist Brasil – Minera-
ção Belocal Ltda; Thiago Augusto 
Durães, sócio-diretor da Fazenda 
Salinas Indústria e Comércio de 
Bebidas Ltda; e Thiago Jorge Flo-
rentino, sócio-administrador da 

Florentino e Cia Ltda.
Professores e alunos do SESI 

e do SENAI que se destacaram ao 
longo dos últimos meses também 
foram agraciados na categoria ‘’ 
Portadores de Futuro’’, e um gru-
po de colaboradores da indústria 
foi homenageado com a medalha 
‘’ Mérito da Trabalhador’’.

Professor Mateus Simões, vice-
-governador de Minas Gerais, res-
saltou atuação da FIEMG ‘’ a favor 
de toda a sociedade mineira.’’ Ele 
afirmou que, por meio de parce-
rias entre os poderes público e 
privado, Minas Gerais alcançou o 
menor índice de desemprego de 
toda a sua história.

Fuad Noman, prefeito de 
Belo Horizonte, Antônio Carlos 
Arantes, deputado estadual, Jar-
bas Soares, procurador-geral de 
Justiça de Minas Gerais, Carlos 
Calazans, superintendente do 
Ministério do Trabalho em Minas 
Gerais, Fernando Passalio, secre-
tário de Estado de Desenvolvi-
mento Econômico, Luiz Cláudio 
Gomes, secretário de Estado de 
Fazenda, Luísa Barreto, secretá-
ria de Estado de Planejamento e 
Gestão, Marília Melo, secretária 
de Estado de Meio Ambiente e 
Desenvolvimento Sustentável, 
Elizabeth Jucá, secretária de Es-
tado de Desenvolvimento Social, 
Nadim Donato, presidente da 
Fecomércio MG, além de empre-
sários e representantes de poder 
público, também participaram da 
cerimônia.
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Quinota estranha o comportamento de Artur. Guilherme Tell incentiva Artur a esque-
cer o passado de Quinota com Marcelo. Deodora e Caridade selam um pacto de segredo 
sobre o cabaré, na frente de Primo Cícero e Seu Tico Leonel. Quinota sofre um acidente 
ao ajudar Juquinha, e Marcelo a socorre. Deodora visita a Gruta Azul com Seu Tico Leonel. 
Alba orienta Artur a levar Guilherme para o hospital. Deodora se aproxima de Seu Tico 
Leonel. Artur vê quando Marcelo entra no hospital com Quinota. 

Júpiter fica abalado com a declaração de Lupita. Electra discute com Nanda e afir-
ma que é inocente. Jéssica comemora com Hans a mudança de Henrique. Chicão se 
preocupa quando Sheila começa a cantar e todos a acompanham. Chantal consola Lu-
pita. Paulina constrange Patty a ajudá-la a separar Tom e Vênus. Júpiter não conta para 
os irmãos o que aconteceu na balada. Netuno/Léo tem um sonho com seu passado e 
acorda agitado. Luca consola Electra. Júpiter pede para falar com Lupita.

RESUMO DE Novelas
Eliana descobre o segredo de Buba. Augusto e Buba decidem viajar para a fa-

zenda e contar a José Inocêncio que estão juntos. Kika avisa a Eriberto que Eliana 
cometeu um crime ao violar os sigilos de Buba. Sandra alerta Eliana que transfobia é 
crime. José Inocêncio abençoa o amor de Augusto e Buba. Rachid decide contratar 
Joana como cozinheira da casa. Tião pensa em deixar a vila em busca de seus sonhos. 
Eliana procura Damião.

Romeu entra com Dimitri, Ellen, Ian e Nath no Mundo da Imaginação para en-
contrar os cinco livros perdidos de Shakespeare. Hélio fica bravo com Chilique e 
Fê Dengosa porque eles não se comportam em casa. Bassânio pede conselho para 
Leandro sobre o pedido de casamento e quer saber como fazer isso. Lívia pergunta 
para Julieta se ela sente algo a mais por Diego. Hélio quer saber quando Branca vai 
procurar uma outra casa para morar.

Haja aviãozinho de dinheiro! Testamento 
MILIONÁRIO de Silvio Santos vem à tona 
e revela fortuna para mulher e cada filha

Gente... Depois de fake news sobre Faustão, 
Milton Neves posta foto falsa de Jojo 
Todynho nua e funkeira aciona advogados

Gloria Pires não tem mais vínculo 
fixo com a TV Globo e entrou para o rol 
de estrelas que trabalham com contra-
to por obra. Saiba mais detalhes!

Globo se choca com exigência mi-
lionária de Gloria Pires para fazer nove-
la ‘Vale Tudo’, diz colunista

Novela ‘Vale Tudo’ vai uma nova 
versão na TV Globo

Gloria Pires pode estar no elenco 
do aguardado remake de ‘Vale Tudo’ - 
se a TV Globo concordar com o salário 
milionário que a atriz exigiu para estre-
lar a novela!

Gloria Pires não tem mais vínculo 
fixo com a TV Globo e entrou para o 
rol de estrelas que trabalham com con-
trato por obra

Gloria Pires teria sido procurada 
para assumir o papel de Odete Roitman 
na nova versão de ‘Vale Tudo’

Gloria Pires pode estar no elenco 
do aguardado remake de “Vale Tudo” 
- se a TV Globo concordar com o sa-
lário milionário que a atriz exigiu para 
estrelar a novela. As informações são 
do colunista Alessandro Lo-Bianco, do 
programa “A Tarde é Sua”, exibido pela 

RedeTV!

De acordo com o jornalista, Gloria, 
uma das estrelas a deixar a Globo nos 
últimos meses, foi procurada para assu-
mir o papel de Odete Roitman na nova 
versão da novela. A atriz teria exigido 
um cachê de R$ 2 milhões, que, divi-
dido entre os meses de preparação e 
gravação, daria uma média de R$ 250 
mil por mês.

Ainda segundo o colunista, a Glo-
bo foi pega de surpresa com o pedido, 
já que esse valor está bem distante da 
nova realidade de salários com contra-
tação por obra. Mesmo assim, por se 
tratar de uma estrela do primeiro esca-
lão da televisão, a proposta foi levada 
para o setor financeiro, que vai analisar 
a viabilidade.

O Purepeople procurou a assesso-
ria de comunicação da Globo, mas não 
obteve resposta até o fechamento da 
matéria. O texto será atualizado casa 
haja um posicionamento da emissora.

GLORIA PIRES ENCERROU CON-
TRATO FIXO COM A GLOBO APÓS 

POLÊMICA COM TROCA EM NOVELA
O fim do vínculo fixo de Gloria com 

a Globo foi anunciado em meados do 
ano passado, quando a atriz estava no 
ar em “Terra e Paixão”. Segundo infor-
mações da colunista Carla Bittencourt, 
do site Notícias da TV, a emissora che-
gou a propor uma renovação por um 
período mais curto, mas ela escolheu 
apenas estender o prazo do contrato 
para gravar a novela de Walcyr Carras-
co.

Um dos principais motivos foi a 
vontade de Gloria de se aventurar em 
novas produções, como no streaming, 
e poder ter mais poder de escolha so-
bre os trabalhos que vai aceitar. No en-
tanto, outro detalhe polêmico pode ter 
pesado na decisão.

De acordo com Carla, Gloria ficou 
desapontada por ter sido trocada por 
Regina Casé em “Todas as Flores”. Ela 
já estava escalada para fazer a vilã Zoé 
e soube pela imprensa da mudança. A 
atriz só teria sido informada da decisão 
do autor João Emanuel Carneiro após 
o vazamento da informação nos veícu-
los da mídia.

O testamento de Silvio Santos foi 
revelado e você vai se impressionar 
com quanto cada filha vai receber

Haja aviãozinho de dinheiro: testa-
mento MILIONÁRIO de Silvio Santos 
vem à tona e revela fortuna para mu-
lher e cada filha

Testamento milionário de Silvio 
Santos: cada uma das seis filhas vai re-
ceber R$ 100 milhões fora participação 
nas empresas do pai

Fortuna de Silvio Santos foi avalia-
da em R$ 1,6 bilhão

Testamento milionário de Silvio 
Santos: Iris Abravanel, mulher do em-
presário, vai receber metade do que for 
destinado para cada filha dele

Filha mais velha de Silvio Santos, 
Cynthia Abravanel deu ao pai três netos

Silvio Santos está há um ano e oito 
meses longe dos estúdios do SBT, fa-
tor que pode ter influenciado a saída 
de Eliana da emissora, e entregou seu 
tradicional programa dominical para 
Patricia Abravanel, sua filha número 
cinco. Já Daniela Beyruti, acusada pela 
web de alfinetar a futura ex-contratada, 
assumiu o posto de diretora da emis-

sora.

Mas em relação ao futuro do pa-
trimônio do pai, as duas e as demais 
quatro irmãs (Cynthia, Silvia, Rebeca e 
Renata) vão receber a mesma parte em 
dinheiro. Isso porque o testamento mi-
lionário do apresentador e empresário 
de 93 anos veio à tona.

Segundo Pedro Freire, da “Coluna 
Financeira”, cada filha de Senor Abra-
vanel (seu nome de batismo) terá di-
reito a R$ 100 milhões. Já a segunda 
mulher dele, Iris Abravanel vai receber 
metade do que for entregue para cada 
filha - ou seja, R$ 300 milhões.

Testamento de Silvio Santos: fortu-
na para filhas não inclui empresas

Não custa lembrar que a primeira 
mulher de Silvio, Maria Aparecida, 
morreu nos anos 1970 de câncer. Ela é 
mãe de Cynthia e com o apresentador 
adotou Silvia. Tempos depois o em-
presário se casou com Iris e vieram as 
outras quatro filhas. Além das seis her-
deiras, o comunicador tem 14 netos - o 
caçula nascido em janeiro - e quatro 
bisnetos.

Esse montante não inclui, claro, a 
participação de cada filha e de Íris nas 
empresas (SBT, Baú da Felicidade, Li-
derança Capitalização) e imóveis (Sil-
vio tem uma casa em São Paulo e outra 
nos EUA). O testamento, claro, pode 
ser alterado a qualquer momento e o 
valor total do patrimônio chega a R$ 
1,6 bilhão.

Silvio Santos entregou programa 
para filha após se afastar da TV

Silvio Santos está praticamente des-
de dezembro de 2019 longe do auditó-
rio. Após longas férias, as gravações fo-
ram suspensas por conta da Covid-19, 
doença que atingiria o comunicador. 
De lá para cá, Silvio chegou a fazer al-
gumas gravações - uma delas de pijama 
- tanto de seu programa como do “Tro-
féu Imprensa”.

Posteriormente, passou a faltar ao 
trabalho, repassando o programa que 
leva o seu nome para Patricia. Com 
isso, ficou de fora da edição especial 
do 60º aniversário da atração, quando 
a “Menina do Bambu” apareceu na TV 
40 anos depois de fazer uma “piada 
suja” com o apresentador.
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North Esporte Clube enfrenta URT em 
confronto importante fora de casa

Meia emprestado pelo Atlético deixa 
companheiro ‘no vácuo’ após eliminação

Quando comprar ingressos 
para jogo no Mineirão

O North Esporte Clube, líder da 
tabela, do Campeonato Mineiro Mó-
dulo II, está se preparando para um 
embate emocionante contra a URT 
neste domingo, dia 26 de maio, às 
15:30 horas. O jogo, que acontece-
rá na Arena DB em Patos de Minas, 

promete ser um dos momentos mais 
decisivos desta temporada.

O treinador Paulinho Guará ex-
pressou sua confiança na equipe, 
enfatizando a importância de garantir 
uma vitória fora de casa para manter 
a posição de liderança. “Este é um 

momento crucial para nós, precisa-
mos continuar demonstrando nossa 
força e determinação em campo para 
assegurar nossa posição na tabela. Es-
tamos totalmente focados e prontos 
para enfrentar qualquer desafio que a 
URT possa nos apresentar.”

A atmosfera está eletrizante entre 
os torcedores do North, com muitos 
organizando caravanas para acom-
panhar o time e mostrar seu apoio 
incondicional. A equipe está ansiosa 
para retribuir essa energia positiva 
com uma performance digna de sua 

paixão e dedicação.
Os fãs de futebol de todo o estado 

estão convidados a sintonizar neste 
domingo, pela Rádio Terra Mon-
tes Claros, para testemunhar um 
confronto imperdível entre duas 
equipes determinadas a alcançar a 

vitória.
A equipe do North viaja nesta 

sexta, 24, ao meio dia, para a cidade 
de Patos de Minas!

Outras informações sobre trans-
missão de imagens via canais digi-
tais, avisaremos oportunamente.

Emprestado pelo Atlético ao 
Ceará, o meia-atacante Bruninho 
teve noite para se esquecer essa 
quinta-feira (23/5). Vaiado ao entrar 
em campo no segundo tempo da 
derrota por 1 a 0 sobre o CRB, no 
Castelão, em Fortaleza, pela volta 
da terceira fase da Copa do Brasil, 
que descflassificou a equipe cearen-
se da competição, o jogador deixou 
companheiro “no vácuo” após o 
apito final e foi muito criticado pe-

los torcedores nas redes sociais.
O atacante uruguaio Facundo 

Barceló estendeu a mão para cum-
primentar Bruninho ao fim da par-
tida. O meia, contudo, se esquivou 
do aceno “passou reto” em direção 
ao vestiário. Assista abaixo.

Bruninho se pronunciou

Na madrugada desta sexta-feira 
(24/5), Bruninho se pronunciou 

por meio de publicação nos stories 
do Instagram e pediu desculpas a 
Barceló. “Ao meu irmão Barceló, 
minhas sinceras desculpas. Tudo 
isso não condiz com a forma que fui 
criado, estava com a cabeça quente 
com tudo o que envolveu a parti-
da de hoje (quinta). Sigo focado e 
engajado com todos os objetivos do 
clube”, disse o meia.

Por que Bruninho foi vaiado?

O meia, que está emprestado 
pelo Atlético até o final de 2024, 
foi vaiado pela torcida do Ceará 
assim que entrou em campo, aos 
19 minutos do segundo tempo, 
e continuou sendo vaiado a cada 
momento que tocava na bola. O 
motivo principal das vaias é o 
mau desempenho de Bruninho 
em campo. Ele chegou ao time 
cearense em janeiro, após boa Sé-
rie B pelo Guarani em 2023, mas 

O Cruzeiro voltará a campo 
na próxima quinta-feira (30/5), às 
21h, para um jogo decisivo pela 
Copa Sul-Americana, no Minei-
rão. O adversário será a Univer-
sidad Católica, do Equador, pela 
última rodada do Grupo B, e a 
Raposa busca a liderança para ga-
rantir uma vaga direta nas oitavas 

de final da competição.
O time celeste está em segun-

do lugar no Grupo B, com nove 
pontos. Já a Universidad Católica 
tem a liderança, com 11 pontos.

Quando comprar ingressos 
para jogo no Mineirão

A venda de ingressos para a 
partida contra a Universidad Ca-

tólica começaram nesta sexta-fei-
ra (24/5) com exclusividade para 
os Sócios 5 Estrelas.

Byanca Brasil em entrevista ao 
No Ataque (foto: Ramon Lisboa/
EM/DA Press)

O torcedor que não for sócio 
deverá aguardar até a tarde de 
sábado (25/5), quando se inicia a 

venda geral da carga de ingressos 
que ainda não estiver resgatada. 
Nesta partida, inicialmente não 
estarão abertos os setores Laranja 
(inferior e superior) e Vermelho 
(superior). O clube comunicará 
oficialmente caso haja abertura 
de algum desses setores poste-
riormente. 

CARLA SOBREIRA UMINO, leiloeira pública oficial, devidamente matriculada na JUCESP sob nº 826, autorizada pelo credor 
fiduciário BANCO DO BRASIL S.A, por intermédio da CESUP PATRIMÔNIO - PR, CNPJ: 00.000.000/0001-91, faz saber, aos que o 
presente edital virem ou dele tomarem conhecimento e interessar possa, que nos termos dos artigos 26-A, 27 e 27-A da lei 9.514 de 
20 de novembro de 1997 e regulamentação complementar do sistema de financiamento imobiliário, que institui alienação fiduciária de 
bem imóvel com assistência do decreto nº 21.981, de 19 de outubro de 1932, que regula a profissão de leiloeiro ao território da 
república, com as alterações introduzidas pelo decreto n° 22.427 de 1° de fevereiro de 1.933, lei nº 13.138, de 26 de junho de 2015, 
que altera o artigo 19 do regulamento a que se refere o decreto nº 21.981, de 19 de outubro de 1932, para incluir como competência 
dos leiloeiros a venda em hasta pública ou público pregão por meio da rede mundial de computadores, bem como, instrução normativa 
DREI nº 52/2022 da JUCESP, levará a público leilão para alienação do(s) imóvel(is) recebido(s) em garantia, nos contratos 
inadimplentes de alienação fiduciária, na modalidade ELETRÔNICA, captando lances “on-line”, através do portal www.
lancenoleilao.com.br, em PRIMEIRO LEILÃO PÚBLICO no dia 19 de junho de 2024, a partir das 10h00min, ocasião em que, se, o 
maior lance oferecido for inferior ao valor estipulado do imóvel será realizado o SEGUNDO LEILÃO PÚBLICO, no dia 26 de junho de 
2024, a partir das 10h00min, oportunidade em que será aceito o maior lance oferecido, desde que seja igual ou superior ao valor 
estipulado para arrematação em 2º leilão. 01. DA HABILITAÇÃO  Os interessados em participar do leilão deverão se cadastrar no 
portal da LANCE NO LEILÃO, com antecedência mínima de 48 horas da realização do leilão, sob pena de não ser efetivada a 
validação do cadastro efetuado, para tanto, deverão aceitar os TERMOS DE USO e apresentar os documentos solicitados na hora do 
cadastro. Após, aprovação e liberação do cadastro, se faz necessário habilitar-se, acessando o banner deste leilão, clicando na opção 
habilitação, depois aceitar as regras de participação constante no EDITAL DE LEILÃO em conjunto com o TERMO DE USO, que 
implica na aceitação da integralidade das condições estipuladas neste EDITAL.  02. DOS LANCES. Os imóveis serão anunciados por 
lotes e seguindo uma ordem cronológica, vendidos um a um, encerrados de modo escalonados, a cada 1 minuto, sendo o encerramento 
do primeiro lote às 10h00min, o encerramento do segundo lote às 10h01min, e assim sucessivamente até o último lote, havendo 
lances nos 3 minutos antecedentes ao horário de encerramento do lote, será prorrogado o seu fechamento por igual período de tempo, 
visando manifestação de outros eventuais licitantes, nos termos da aplicação subsidiária do artigo 21 da resolução nº 236/2016 do 
Conselho Nacional de Justiça (CNJ), em caráter ad corpus e nas condições e no estado de conservação em que se encontram, sendo 
exclusiva atribuição dos interessados a verificação destes, não cabendo ao BANCO DO BRASIL S.A e a LEILOEIRA quaisquer 
responsabilidades quanto atual situação do imóvel. Caso o imóvel se encontre ocupado, será vendido no estado em que se encontra 
não podendo o arrematante alegar desconhecimento desta condição. A desocupação do imóvel deverá ser providenciada pelo 
ARREMATANTE, que assume o risco da ação, bem como todas as custas e despesas, inclusive honorários advocatícios, mediante 
propositura da competente reintegração na posse, na forma do artigo 30, da lei nº 9.514/97.Todos os participantes terão conhecimento 
dos lances ofertados por meio de registros disponibilizados no auditório virtual, propiciando a concorrência em igualdade de condições 
aos interessados, efetivando-se a arrematação pelo maior lanço ofertado. O interessado assume os riscos oriundos de falhas ou 
impossibilidades técnicas, não sendo cabível qualquer reclamação a esse respeito. 03. DOS DÉBITOS DE IPTU, ITR E CONDOMÍNIO 
INCIDENTES SOBRE OS IMÓVEIS. Existindo valores não quitados de IPTU, ITR e condomínio, o BANCO DO BRASIL S.A. ficará 
responsável pela quitação dos valores a vencer até a data da realização do segundo leilão. É de responsabilidade de o ARREMATANTE 
efetuar o levantamento de eventuais débitos incidentes sobre o imóvel, mediante apresentação de documentação comprobatória para 
o endereço de e-mail atendimento@lancenoleilao.com.br. Não serão acatados pedidos de ressarcimento referentes a eventuais 
pagamentos de débitos efetuados pelo ARREMATANTE ou por terceiros, exceto se autorizado formalmente pelo BANCO DO BRASIL 
S.A. No caso de débitos que estejam sendo cobrados na via judicial, a BANCO DO BRASIL S.A. avaliará a necessidade de se 
manifestar em juízo para se resguardar de cobranças indevidas, responsabilizando-se pelo pagamento da dívida em execução em 
caso de condenação. 04. DA LEILOEIRA O ARREMATANTE vencedor pagará a importância correspondente a 5% (cinco por cento) 
do valor do lance vencedor a leiloeira oficial, a título de comissão. O ARREMATANTE deverá efetuar o pagamento por meio de 
depósito em conta corrente designada pela leiloeira, no ato após o envio dos dados bancários, ressalta-se que o pagamento deverá 
ser efetuado apenas em conta corrente nominal a leiloeira.  O valor da comissão da leiloeira não compõe o valor do lance ofertado. 05. 
DAS CONDIÇÕES DE PAGAMENTO A venda será realizada à vista.  O ARREMATANTE vencedor pagará ao Banco do Brasil S.A., a 
título de sinal para garantia de contratação, a importância correspondente a 5% (cinco por cento) do valor do lance vencedor.  O 
ARREMATANTE deverá efetuar o pagamento por meio de depósito em conta corrente designada pelo Banco do Brasil S.A., no ato e 
após o envio dos dados bancários.  A importância paga como sinal pelo ARREMATANTE vencedor será utilizada para complementação 
do preço. O ARREMATANTE vencedor deverá recolher ao Banco do Brasil S.A. o complemento do preço correspondente a 95% do 
valor proposto, por meio de depósito na mesma conta corrente designada pelo Banco do Brasil S.A., em até 24 horas, contados a partir 
da data do envio dos dados bancários. Após os pagamentos, se faz necessário o envio do comprovante para o endereço de e-mail 
atendimento@lancenoleilao.com.br com a identificação do leilão e lote arrematado. Caso o arrematante não apresente no prazo 
previsto os comprovantes de quitação referentes à aquisição do imóvel e a documentação exigida, será considerado desistente do 
negócio e a venda será cancelada. Reconhecida a desistência, o ARREMATANTE vencedor perde em favor do Banco do Brasil S.A., 
a título de multa, o valor equivalente ao sinal e a comissão da leiloeira. 06. DA DESISTÊNCIA. O ARREMATANTE vencedor poderá ser 
considerado desistente se não cumprir as regras previstas no edital de leilão ou deixar de efetuar os pagamentos nos prazos e formas 
definidas por este a critério do Banco do Brasil S.A. ou LEILOEIRA. Ressalvados os casos previstos em lei, aquele que for 
considerado desistente, fica automaticamente obrigado a pagar a importância correspondente a 10% (dez por cento) do valor do lance 
vencedor, sendo 5% (cinco por cento) a título de multa e 5% (cinco por cento) a título de comissão da leiloeira, na hipótese de já ter 
sido efetuado os pagamentos do sinal e comissão da leiloeira em momento anterior, será convertido os respectivos pagamentos nos 
termos supramencionados, sem prejuízo das demais sanções cíveis e criminal cabíveis à espécie.  O não pagamento demandará o 
arrematante pelo preço com os juros de mora, por ação executiva, instruída com certidão da leiloeira em que se declare não ter sido 
pago o preço da arrematação no prazo marcado no ato do leilão, nos termos do art. 39 do decreto nº 21.981 de 19 de outubro de 1932. 
Na eventualidade de ser frustrada, a arrematação de determinado lote, por ser considerado desistente o arrematante, será realizada 
uma consulta aos demais colocados, na ordem de classificação sobre o seu interesse em adquirir o imóvel, sendo considerado como 
lance vencedor o maior valor ofertado pelo próximo colocado, mantendo os demais termos deste Edital. 07. DA MULTA. Caracterizada 
a desistência, o ARREMATANTE vencedor perde em favor do COMITENTE, a título de multa, o valor equivalente ao sinal para garantia 
da contratação e a comissão da leiloeira. 08. DO DIREITO DE PREFERÊNCIA DO FIDUCIANTE . É facultado ao fiduciante o direito 
de preferência para adquirir o imóvel por preço correspondente ao valor da dívida, somado às despesas, aos prêmios de seguro, aos 
encargos legais, às contribuições condominiais, aos tributos, inclusive os valores correspondentes ao imposto sobre transmissão inter 
vivos e ao laudêmio, se for o caso, pagos para efeito de consolidação da propriedade fiduciária no patrimônio do credor fiduciário, e 
às despesas inerentes aos procedimentos de cobrança e leilão, hipótese em que incumbirá também ao fiduciante o pagamento dos 
encargos tributários e das despesas exigíveis para a nova aquisição do imóvel, inclusive das custas e dos emolumentos até a data da 
realização do segundo leilão, nos termos do § 2º-B do artigo 27 da Lei 9.514/97 (Redação dada pela Lei nº 14.711, de 2023).  O 
direito de preferência do fiduciante é personalíssimo e intransferível, limitado a própria ação do titular, não sendo aceitos lances virtuais 
para o exercício deste direito.  Os interessados deverão requerer o uso desta prerrogativa através do e-mail atendimento@
lancenoleilao.com.br, informando a identificação do lote, a identificação pessoal (RG, CPF ou CNH) e anexando a cópia dos respectivos 
documentos. Depois será encaminhado ao fiduciante o Termo de Aquisição Por Exercício do Direito de Preferência e os dados 
bancários para pagamento do preço determinado pelo § 2º-B do artigo 27 da lei 9.514/97 e comissão da leiloeira determinada pelo § 
3º, inciso II do artigo 27 da lei 9.514/97. O fiduciante deverá efetuar os respectivos pagamentos por meio de depósito em conta 
corrente designada pelo Banco do Brasil e leiloeira até a data da realização do segundo leilão, ressalta-se que o pagamento deverá 
ser efetuado apenas em conta vinculada ao nome do fiduciante para recebimento da aquisição e em nome da leiloeira para 
pagamento da comissão.  O imóvel será mantido em leilão até a comprovação dos pagamentos supramencionados, sendo 
comunicado aos demais interessados a pretensão do fiduciante em adquirir o imóvel pelo direito de preferência.  Na eventualidade de 
ser frustrada, a aquisição de determinado lote pelo direito de preferência, por não atendimento pelo fiduciante de requisito necessário, 
será concretizada a venda por meio do público leilão. Somente após a comprovação dos pagamentos supramencionados e a recepção 
do Termo de Aquisição Por Exercício do Direito de Preferência devidamente assinado, o imóvel será retirado do leilão. 09.  DA 
CONTRATAÇÃO O contrato será formalizado por meio de Escritura Pública de Venda e Compra, correndo todos os impostos, taxas e 
despesas, inclusive as cartorárias, incluindo certidões atualizadas da matrícula do imóvel e outras necessárias para o registro, por 
conta do arrematante/fiduciante, o ARREMATANTE terá o prazo de até 30 (trinta) dias corridos após a data do leilão e o FIDUCINANTE 
o mesmo prazo contados a partir da data do efetivo pagamento para lavratura da escritura pública e posterior registro junto ao Cartório 
de registro de Imóveis condizente ao imóvel arrematado para transferência de propriedade, sob pena, de não cumprido este prazo, o 
ARREMATANTE/FIDUCIANTE ser considerado desistente, conforme item 06 deste Edital. Este prazo poderá ser prorrogado uma vez, 
por igual período, quando solicitado pelo ARREMATANTE/FIDUCIANTE durante o seu transcurso e desde que ocorra motivo 
justificado, aceito pelo Banco do Brasil S.A. O ARREMATANTE/FIDUCIANTE fica responsável pela apresentação junto ao Banco do 
Brasil S.A. da escritura pública registrada junto ao Ofício de Registro de Imóveis competente no prazo de 30 (trinta) dias a contar da 
assinatura do instrumento de venda e compra. Os arrematantes/fiduciantes serão orientados através do escritório da leiloeira por meio 
de endereço eletrônico sobre o procedimento da lavratura da escritura e registro do imóvel arrematado/adquirido.DESCRIÇÃO DOS 
LOTES: ESTADO DE MINAS GERAIS - (MG) - Município de Montes Claros (MG) - LOTE: 044 - Registro:  ID 99338. Descrição: 
IMÓVEL DE MATRÍCULA 52.492 DO OFÍCIO DO 2º REGISTRO DE IMÓVEIS DA COMARCA DE MONTES CLAROS, DO ESTADO 
DE MINAS GERAIS, ASSIM DESCRITO: Apartamento 206, do Bloco 08 e vagas de garagem nº 263/264, descoberta livre/descoberta 
presa, integrante do empreendimento denominado “PARQUE MONTE FIORE”, melhor descrito e caracterizado na respectiva 
matrícula. Inscrição Imobiliária: 1.36.199.0700.294, número do cadastro: 19743730. Obs.1: O imóvel encontra-se ocupado por 
terceiros e as providências e eventuais despesas para regularização e desocupação do imóvel correrão por conta do adquirente.
Localização: Alameda Belvedere, nº 110, Apartamento 206, Bloco 08 - Belvedere II - Montes Claros/MG - CEP: 39406-230. Lance 
mínimo para arrematação em 1º leilão: R$ 127.982,65 (Cento e vinte sete mil e novecentos e trinta e dois reais e sessenta e cinco 
centavos). Lance mínimo para arrematação em 2º leilão: R$ 270.874,50 (Duzentos e setenta mil e oitocentos e setenta e quatro reais 
e cinquenta centavos). LOTE: 045 - Registro:  ID 99233. Descrição: IMÓVEL DE MATRÍCULA 33.274 DO 1º PRIMEIRO REGISTRO 
DE IMÓVEIS DA COMARCA DE MONTES CLAROS, DO ESTADO DE MINAS GERAIS - MG, ASSIM DESCRITO: Casa 05, de 02 
pavimentos do “CONDOMÍNIO RESIDENCIAL SÃO MARCOS”, com área privativa real total de 123,48 m² (sendo 11,03 m² da varanda 
e 47,54 m² de área privativa descoberta), melhor descrita e caracterizada na respectiva matrícula. Inscrição Imobiliária: 
1120500994005, cadastro: 17440970. Obs.1: O imóvel encontra-se ocupado por terceiros e as providências e eventuais despesas 
para regularização e desocupação do imóvel correrão por conta do adquirente. Localização: Rua Santa Terezinha, nº 585, casa 05 -  
Todos os Santos - Montes Claros/MG - CEP: 39400-116. Lance mínimo para arrematação em 1º leilão: R$ 174.948,45 (Cento e 
setenta e quatro mil e novecentos e quarenta e oito reais e quarenta e cinco centavos) . Lance mínimo para arrematação em 2º 
leilão: R$ 220.002,64 (Duzentos e vinte mil e dois reais e sessenta e quatro centavos) Aos participantes do público leilão, é defeso 
alegar desconhecimento das cláusulas deste Edital, para se eximirem das obrigações geradas, inclusive aquelas de ordem criminal na 
forma do artigo 335, do Código Penal Brasileiro. Maiores informações no escritório da Leiloeira tel. (11) 3393-3150.Carla Sobreira 
Umino, Matrícula - JUCESP 826 - Leiloeira Oficial - www.lancenoleilao.com.br
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Cria da base do Atlético ignorou colega de time após final de partida pela Copa do Brasil; 
meia vive mau momento e foi vaiado pela torcida

Partida decisiva do time celeste na Copa Sul-Americana 
será na próxima quinta-feira (30/5), a partir de 21h, no 
Gigante da Pampulha

ainda não conseguiu se destacar. 
O jogador de 23 anos disputou 
13 jogos pelo Ceará, não marcou 
nenhum gol e deu apenas uma 
assistência.

Bruninho pelo Atlético

Bruninho é filho do lateral-di-
reito Bruno Heleno, que defen-
deu o Atlético entre 1996 e 2000, 
e teve nova passagem pelo Galo 
em 2002. O jovem meio-campista 
começou a carreira no time sub-

13 do Atlético e subiu ao profis-
sional do Galo em 2018. Desde 
então, o jogador já foi empresta-
do para Sport, Confiança, Juven-
tude, Guarani e agora Ceará.

Pelo Atlético, o meia atuou em 
28 jogos pela equipe profissional 
e balançou as redes duas vezes: 
na derrota para o Internacional 
(3 a 1), no dia 15 de setembro de 
2019, e na vitória sobre o Goiás 
(2 a 0), no dia 6 de novembro do 
mesmo ano. Ele tem contrato com 
o Galo até o final de 2026.

    CRUZEIRO X UNIVERSIDAD CATÓLICA
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É MUITO BOM a gente ver o poder jovem deste nosso 
grande Brasil correndo atrás e se tornando vencedores e 
procurando se aprimorar ainda mais no seu trabalho. Hoje 
eu destaco os médicos cardiologistas que estão em São 
Paulo: SAULO EMANUEL e NICOLE KYRIAKIDIS fotogra-
fados por este jornalista

TAMBÉM NESTE FESTIVO CASAMENTO vários amigos 
se reencontraram com Leila, como Rosa Maria de Ragosi-
no com filha Fernanda e a super querida Vanilda Miranda

O PRESIDENTE DO CREDINOR, Dario Colares e sua se-
cretária Clarice Neves emoldurados pelos jornalistas Ro-
drigo Barbosa, Ralph Assé, Natália Gomes, Luiz Ribeiro, 
Aldercir Xavier e Ricardo Júnior

RECORDAR É VIVER. Outra foto rara do meu livro “Theo 
Uma Vida” com a grande equipe de profissionais que co-
mandavam meu programa diário na então TV Montes Cla-
ros /filiada à TV Bandeirantes e depois a TV Globo.

O RENOMADO ADVOGADO Álvaro Guilherme com sua 
maravilhosa Mariana Peixoto que esteve aniversariando 
quinta-feira. Vivas para ela

O PREFEITO DE JANAÚBA e a ex Deputada e pelo visto fu-
tura Prefeita da Nova Porteirinha, Elbe Brandão foram re-
cebidos pelo Presidente  do Senado Rodrigo Pacheco nesta 
semana .Esta de rosa é Naninha Prefeita de Botumirim

LEILA PACULDINO toda feliz casando o neto de Lucas e 
Luiza da belíssima Santa Bárbara

O MAGNÍFICO REITOR da UNIMONTES WAGNER SAN-
TIAGO foi recebido esta semana pelo Governador Romeu 
Zema onde assuntos importantes do setor da educação fo-
ram tratados. Jarbas sempre correndo atrás e merece VI-
VAS

RECEBENDO na FEIJOADA DO THEO Tiago Flávio e 
Kayusca Kelly

TAMBÉM FORAM DESTAQUE no painel da FEIJOADA DO 
THEO Jameson e Mônica Lima

QUANDO SETEMBRO VIER
FOI SÓ EU ANUNCIAR A TRACIONAL noite dos 59 ANOS DE 

GLAMOUR que logo todos querem mais detalhes. Posso adiantar 
que será 21 DE SETEMBRO no grande salão do “Mirante Even-
tos” e que vai superar a tão badalada FEIJOADA DO THEO. Estilo 
diferente começando as 20 horas para todos verem do alto do 
Ibituruna as luzes da cidade. Festa temática e como já anunciado 
com as camisetas na cor azul coral.

ETERNO GLAMOUR 
MESMO SENDO UM MEGA evento mais descontraído, a festa 

do Glamour terá muito brilho inclusive do GRUPO VISION que 
faz sucesso em formaturas por todo Brasil com som supermoder-
no, painéis de LED e iluminação especial. Aguardem muitas novi-
dades pois quero encerrar o ano com “Chave de Ouro”. Teremos 
as melhores bandas e surpresas...

NOVO ALIMENTO
PARA A NESTLÉ, a diminuição do apetite em quem usa remé-

dios como Ozempic, Wegovy e Mounjaro não é um problema. 
A empresa lançará nos Estados Unidos uma linha de alimentos 
prontos focada nesse público, com adição de proteína, ferro e 
cálcio.  O emagrecimento rápido, sem acompanhamento nutricio-
nal e exercício físico, está associado à perda de massa muscular. 
É nesse efeito colateral que a Nestlé se apegou para apostar em 
alimentos com mais proteína.

SEM LEITOR
CALHAMAÇOS VÊM PERDENDO espaço entre os livros mais 

vendidos no Brasil. De 2014 a 2023, a porcentagem de obras com 
mais de 400 páginas entre os títulos de ficção mais vendidos no 
ano foi de 47% para praticamente zero. Quem escreve muito fica 
sem leitor no mundo moderno.

LIVROS
COMO ERA BOM ANTIGAMENTE ter uma biblioteca em casa, 

eu mesmo me lembro da minha infância sempre à procura de 
bons livros na biblioteca do inesquecível, mas ainda imponente 
e sendo uma das melhores escolas públicas. Hoje, infelizmente 
este hábito está acabando com o surgimento da internet pois os 
leitores não estão mais querendo livros como antigamente, e por 
isso mesmo quem escreve muito está ficando sem leitores  no 
mundo moderno.

VENDA RESTRITA
ÁLCOOL PARA AMBIENTE HOSPITALAR, formol e clareadores 

dentais são produtos com venda restrita no Brasil. Mas estão dis-
poníveis em sites como Shopee, Shein e AliExpress. Isso é o que 
mostra um levantamento do IBP (Instituto Brasileiro de Peritos), 
feito sob encomenda pelo IDV (Instituto para Desenvolvimento 
do Varejo).

FINAL DE SEMANA SEM QUASE NENHUMA 
opção para um jantar fino com amigos. Enquanto não surgir um 
igual ao “Favorito” estaremos que optar para churrascarias e tira 
gosto nos Butecos. Gosto de um bom drink e petiscos do “Bene-
dito” e seu bom vinho. Aliás fiquei sabendo que Sérgio e Adriana 
Amaral convidaram o famoso chef do melhor restaurante de Ar-
raial que é indiscutivelmente o BISTRÔ OLIVEIRA para fazer um 
final de semana de degustação no “Benedito”. Ótima ideia pois 
a lagosta, o bacalhau e o risoto de camarão do chef são únicos.

AINDA O QUE TEMOS PARA ALMOÇO é o me-
lhor restaurante da cidade, ou seja, o “DUCA GOURMET” e ama-
nhã estarei lá firme, pois seu buffet é perfeito e variado. No mais 
Joãozinho Prates está sempre presente circulando entre as mesas. 
Os prioritários de outras casas deveriam fazerem o mesmo.

MAIS DE CINCO MILHÕES DE PESSOAS vão 
receber a restituição do Imposto de Renda no primeiro lote, em 
31 de maio. A soma dos valores será de R$ 9,5 bilhões, maior 
patamar da história.

GENTE, AS ELEIÇÕES ESTÃO AÍ e nem mesmo 
começaram as campanhas, mas já estão “pegando fogo”. Muita 
coisa ainda vai acontecer, É esperar e conferir.

MUITOS E MUITOS MONTES-CLARENSE es-
tão na Europa já curtindo o final da Primavera. WAGNER e Mari-
nilza Mourão Gomes, Ronaldo e Railda Mourão já estão curtindo 
a região do Sul da Itália, PAULO CESAR e Nídia Santiago estão por 
lá com o deputado ARLEN Santiago e famílias como HERCULES 
COSTA e Adriana estão em Paris e no interior da França .Boa épo-
ca para viajar, principalmente com milhas, brevemente vou nessa 
com as minhas.

OS MORADORES DA RUA CASSIMIRO DE 
ABREU abaixo da PRAÇA DA BORBOLETA DE DONA DINA 
querem saber onde andam os VAREDORES deste trecho da rua 
Cassimiro de Abreu. MAS AS PESADAS TAXAS DE LIXO já chega-
ram.

VAP E VIP


